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Incidenti, sempre più morti
sulle strade della Capitale

Dall’inizio di quest’anno Roma conta già 68 vittime della strada

Sei le persone che non ce l’hanno fatta solo negli ultimi tre giorni
Ieri è morta un’anziana travolta da un’auto insieme alla nipotina

servizio a pagina 9
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Dalle dichiarazioni fatte
dal 48enne che si è pre-
sentato in caserma con il
cadavere della moglie
rannicchiato nel suo fur-
gone è emerso che la vit-
tima aveva avviato,
davanti all’autorità giu-
diziaria di Innsbruck, in
Austria, una procedura
per la regolamentazione
dell’affidamento preva-
lente dei figli minori e
l’esercizio del diritto di
visita. Il procedimento -
spiegano gli inquirenti -
era stato definito con una
decisione del maggio
2023, che aveva stabilito
la collocazione prevalen-
te dei minori nell’abita-
zione della madre e il
diritto del visita del
padre. L’indagato, nel
gennaio scorso, aveva
proposto ricorso davanti
al tribunale civile di
Modena per separazione
giudiziale, con addebito
a carico della donna, con-
testando la giurisdizione
dell’autorità giudiziaria
austriaca. Il tribunale di
Modena, ritenendo di
non dover assumere
provvedimenti tempora-
nei urgenti, aveva assun-
to la causa in decisione a
maggio 2024 sulla que-
stione preliminari della
giurisdizione. 

CRONACHE

Femminicidio
19 vittime

da inizio 2024

È ufficiale: la Lazio
comunica di aver affi-
dato l’incarico di allena-
tore della prima squa-
dra a Marco Baroni. “Il
tecnico, a partire dal
prossimo 1  luglio, si
legherà al club bianco-
celeste con un contratto
pluriennale - si legge
nella nota diffusa anche
sul sito - a Baroni il ben-
venuto nella Capitale e
l’augurio di un buon
lavoro da parte di tutta
la famiglia biancocele-
ste”.

SPORT

Serie A: Baroni
nuovo allenatore

della Lazio

Salgono a sessantotto le vitti-
me dall’inizio dell’anno sulle
strade di Roma e provincia.
Sei sono state in tre giorni tra
il centro della città, Lariano e
Ardea. Il primo di tutti e un
20enne spagnolo, Andres
Garcia Blanco, studente del
programma Erasmus. Ha
perso la vita alle cinque della
mattina di domenica, appena
uscito dalla discoteca, quan-
do in via Appia Nuova una
500 guidata da un 22enne
romano l’ha travolto è ucciso,
all’altezza di via Pizzo di
Calabria. Alcoltest e drugtest
effettuati sul conducente non
hanno ancora reso noti i
risultati, nonostante il ragaz-
zo si sia subito fermato per il
soccorso. Nel pomeriggio
della stessa giornata, è dece-
duto Vincenzo Dorascenzi,
86 anni e residente a Paliano,
che stava tornando a casa a
bordo della sua Fiat Panda.
Le cause del suo scontro con
una Jeep Renegade che tra-
sportava una famiglia sono
ancora al vaglio. Nella
carambola è rimasta coinvol-
ta anche una Mercedes con a
bordo due persone. Dopo lo
schianto la Panda di
Dorascenzi è salita sulla Jeep.
La cittadina di provenienza
dell’86enne si è listata a lutto
per Dorascenzi. 

Operazione sicurezza
all’Ex Hotel Cinecittà

Roma: l’intervento ieri mattina
è stato interforze tra Polizia Locale,

Polizia di Stato e Carabinieri

Berlusconi
re dei social

Sono oltre 54 milioni le interazioni contate ad un anno
dalla sua scomparsa, Tik tok è il social più gettonato

Roma

Pedopornografia
due gli arresti
a Frosinone
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Cerveteri

Telecamere
Comune dorme
...ma i ladri no!
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Ladispoli

Summer Fest
venerdì

la presentazione
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Civitavecchia

È ballottaggio
tra Grasso

e Piendibene
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Sicania Volley
Cerenova

Che stagione!
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Cagliari e Bergamo sono cadute nelle
mani del centrosinistra già al primo
turno, così come Pescara, per la quale è
bastata questa tornata per rieleggere il
sindaco uscente di, invece, centrodestra.
Tra le città al ballottaggio Bari e Firenze
col centrosinistra in forte vantaggio. È
caos elettorale a Campobasso dove non
c’è ancora il verdetto ufficiale delle elezio-
ni Comunali. All’alba, poco prima delle 5
il sito ufficiale del Viminale, Eligendo, ha
aggiornato i dati con 55 sezioni su 56 con
Aldo De Benedittis (centrodestra) al 52,2,
Marialuisa Forte (centrosinistra) al 32 e
Pino Ruta (Cantiere Civico) al 15.
Secondo i dati ufficiali, dunque, il centro-

destra vincerebbe al primo turno, ma si
aspetta l’ultima sezione. Diversi esponen-
ti politici locali ieri sera hanno commenta-
to pubblicamente il passaggio al secondo
turno. Bisognerà, dunque, a questo
punto, aspettare. A Bari la scelta del
nuovo sindaco è rinviata al ballottaggio
tra il candidato del Pd, Vito Leccese, che
avrà anche il sostegno del candidato di
M5s e Si Michele Laforgia, e il candidato
del centrodestra unito, il giovane leghista
Fabio Romito. A Lecce, invece, l’esito è
ancora incerto poiché non sono stati inse-
riti i dati di quattro sezioni (25, 26, 35 e
88): ritenuti incongruenti, sono stati invia-
ti all’ufficio centrale circoscrizionale per il

riconteggio. Nel capoluogo salentino la
candidata del centrodestra unito, la già
sindaca di Lecce e ministra Adriana Poli
Bortone, ha più volte superato, sia pur di
poco, il 50 per cento dei voti nel corso
dello spoglio e al momento è ferma al
49,64 per cento contro il 47 per cento del
candidato del centrosinistra e del M5s, il
sindaco uscente Carlo Salvemini. Il cen-
trodestra, dunque, spera ancora di poter-
la spuntare al primo turno. Se nel capo-
luogo salentino bisognerà attendere, a
Bari il responso delle urne è chiaro: Vito
Leccese ha ottenuto il 48,02 per cento,
Fabio Romito il 29,12 per cento, Michele
Laforgia il 21,75 per cento. 

“Questo è solo l’inizio”,
afferma la leader dei dem
Elly Schlein esulta

Azione, Iv e +Europa sconfitti
Qual è il destino dei 3 partiti?
Terribile sconfitta per Azione,
Iv e +Europa, che da divisi
sono rimasti a bocca asciutta.
Se avessero corso insieme la
competizione elettorale, sareb-
bero riusciti a portare in Ue le
istanze liberali ed europeiste
che li accomunano, e di rim-
polpare il gruppo di Renew. E,
invece, mancata la soglia del 4
per cento, ora sono chiamati ad
una riflessione interna: come
procedere? Con chi allearsi?
Concorrere ad un grande cen-
trosinistra a trazione dem,
digerendo anche i 5 stelle, o
formare un polo centrista,
superando i veleni interni? Per
ora Carlo Calenda (quasi
82mila preferenze personali) e
Matteo Renzi (200 mila) non
depongono le armi: il primo
sostiene che l’elettorato di
Azione non è compatibile con
quello di Iv, il secondo punta il
dito contro “l’assurda rottura
del Terzo Polo: potevamo
avere sette parlamentari euro-
pei riformisti, insieme. E inve-
ce sono zero. Che follia”. Ma
nella costruzione di un even-
tuale area di centro (Calenda

lo chiama il polo repubblica-
no), gli ex terzopolisti devono
vedersela con l’unico grande
partito centrista in crescita:
Forza Italia. Antonio Tajani lo
ha detto chiaro e tondo: le
europee sono la “prima tappa
di un lungo percorso e di una
strategia per occupare lo spa-
zio tra Giorgia Meloni ed Elly
Schlein. Ieri e oggi l’abbiamo
occupato”. Parole che suonano
come un richiamo proprio ai
danni di Azione e Italia viva e
dei rispettivi elettorati: “Una
futura alleanza al centro?

Difficile rinunciare ad un sim-
bolo che ha dimostrato di
pesare il 10 per cento - rispon-
de un esponente di spicco del
partito forzista - Vedremo se,
dopo la debacle, qualche parla-
mentare verrà a bussare o
vorrà ritornare....”. Il riferi-
mento velato, in particolare, è
agli ex forzisti passati con
Calenda. Ma tra gli azzurri c’è
chi auspica anche un’alleanza
più strutturale con Azione, sul
modello del Piemonte,
Regione in cui i calendiani
hanno sostenuto Alberto Cirio.

Maurizio Lupi ne è certo: “Il
centro è nel centrodestra.
Credo che la proposta messa in
campo da Antonio Tajani e da
Noi moderati sia una proposta
che è diventata anche da un
punto di vista politico interes-
sante per gli elettori italiani”. Il
leader di Azione, per adesso,
con una mano tiene ben chiusa
la porta a Matteo Renzi, con
l’altra apre uno spiraglio al
centrosinistra a trazione dem:
“Non ho alcuna preclusione ad
alleanze, ma ci deve essere un
progetto politico e dei valori”.

I dati delle elezioni europee
hanno consegnato ai dem un
“risultato straordinario ma
non è un punto di arrivo, è
solo l’inizio. Noi dobbiamo
continuare a insistere sulla
questione sociale di cui
Meloni non si occupa”. Elly
Schlein parla all’assemblea dei
gruppi Pd esprimendo un
auspicio: “Speriamo - dice -
che questo risultato abbia con-
vinto tutti che non è più
tempo di divisioni e veti, noi
di veti non intendiamo più
subirne”. La leader del Partito
Democratico sottolinea subito
il dato della distanza da Fdi:
“Abbiamo dimezzato la
distanza da Fratelli d’Italia
rispetto alle scorse politiche.
Stiamo arrivando, ma dobbia-
mo continuare a insistere sulle
nostre proposte, a cominciare
dalla sanità pubblica con la
proposta di legge a mia prima
firma”. “Meloni - afferma
Schlein - ha cercato di spostar-
ci costantemente dai nostri
temi ma noi non siamo caduti
nella sua trappola e allora
avanti sui nostri temi, martel-
liamo sulla questione sociale e
la distanza con Fdi si accorce-
rà ancora”. Inoltre, “non dob-
biamo smettere di stare sul
territorio e in mezzo alle per-
sone, andiamo avanti e rilan-
ciamo. Serve una grande
riflessione sul fatto che più
della metà degli aventi diritto
non è andata a votare. C’è un

dato allarmante dell’astensio-
nismo”, rimarca la segretaria
del Partito Democratico.
Quanto ai dati delle elezioni
amministrative, “noi abbiamo
vinto 10 comuni capoluogo al
primo turno, il centrodestra 6 -
evidenzia - E 12 andranno al
ballottaggio. Facciamo un rin-
graziamento a Pentenero,
sapevamo che in Piemonte era
una sfida complessa”. La lea-
der dem scherza anche su
alcuni risultati: “Vinto a
Pontida e perso a Capalbio.
Succedono cose…”. Schlein
ringrazia poi “i capigruppo
per il lavoro fatto per fermare
il cinico baratto fra autonomia
differenziata e premierato. Si
devono fermare e invito i
gruppi a continuare nell’op-
posizione forte e senza sconti.
Dobbiamo fare opposizione
dura e inserirci nelle divisioni
della maggioranza”. “Il fatto
che siamo il primo a partito al
Sud dà un’indicazione chiara:
si devono fermare sull’autono-
mia”, avverte la leader dem.
Guardando all’Europa,
“siamo la prima delegazione
del gruppo parlamentare dei
Socialisti e Democratici.
Questo - sottolinea - ci conse-
gna una grande responsabili-
tà. Il nostro obiettivo era evita-
re una maggioranza di destra-
destra e questo lo abbiamo
raggiunto, non c’è una mag-
gioranza senza la forza sociali-
sta”.

Bari è al ballottaggio con il candidato del Pd e della Lega
Cagliari e Bergamo sono del centrosinistra
ma è caos elettorale per Campobasso
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Sarà ballottaggio a Civitavecchia tra
Massimiliano Grasso (34,62) sostenuto da
Fratelli d’Italia, Lega e tre liste civiche e Marco
Piendibene (21,61) sostenuto da Pd, Avs e
una lista civica. Secondo turno anche a
Palestrina: il 23 e 24 giugno si sfideranno
Igino Macchi (42,07, appoggiato da Pd e
tre liste civiche) e Giuseppe Cilia (22,25
sostenuto da Forza Italia, Noi moderati e
due liste cittadine). Ballottaggio anche a
Tarquinia, con la sfida tra Francesco
Sposetti (41,76, Pd e tre liste civiche) e
Alessandro Giulivi (25,40 appoggiato dal
centro destra).

Comunali - IL PUNTO
Centrodestra-Centrosinistra 10 a 6

Il centrosinistra vince 10-6 il primo turno
delle elezioni comunali 2024. Si è votato in
29 capoluoghi di provincia. L’affluenza alle
comunali è stata del 62,61% (-5,01% rispetto
alle precedenti elezioni). La coalizione, che fa

perno sul Pd, strappa al centrodestra i sindaci
di Cagliari e Pavia, alle liste civiche il sindaco di
Sassari e conferma i comuni di Bergamo,

Cesena, Livorno, Modena, Pesaro, Prato,
Reggio Emilia. Il centrodestra strappa a
M5s il sindaco di Campobasso e conferma
al primo turno i comuni di Ascoli Piceno,
Biella, Ferrara, Forlì, Pescara. Il ballottag-
gio del 23 e 24 giugno tra centrosinistra e
centrodestra deciderà i sindaci di Perugia,
Potenza, Urbino, Vercelli, Bari, Cremona,
Firenze, Caltanissetta, Lecce e Vibo
Valentia (il dato di questi ultimi due
comuni non è ancora definitivo. A Lecce
in particolare la candidata del centrode-
stra Adriana Poli Bortone è al 49,72% e le
ultime 6 sezioni da scrutinare saranno
decisive). Il ballottaggio tra centrosinistra

e liste civiche deciderà i sindaci di Verbania e
Avellino. Il ballottaggio tra centrodestra e M5s
deciderà il sindaco di Rovigo. Nelle precedenti

elezioni il centrosinistra vinse in 13 comuni:
Bari, Bergamo, Cesena, Cremona, Firenze,
Lecce, Livorno, Modena, Pesaro, Prato, Reggio
Emilia, Rovigo e Verbania. Il centrodestra si
aggiudicò 12 sindaci: Ascoli Piceno, Biella,
Cagliari, Ferrara, Forlì, Pavia, Perugia, Pescara,
Potenza, Urbino, Vercelli, Vibo Valentia. Il
Movimento 5 Stelle prese due sindaci:
Campobasso e Caltanissetta. Le liste civiche
vinsero ad Avellino e Sassari.

Regionali - IL PUNTO
Centrodestra-Centrosinistra 14-6

Con la conferma della regione Piemonte al cen-
trodestra (Presidente Alberto Cirio), la coalizio-
ne mantiene il potere in 14 regioni: Abruzzo,
Basilicata, Calabria, Friuli Venezia Giulia,
Lazio, Liguria, Lombardia, Marche, Molise,
Piemonte, Sicilia, Trentino Alto Adige, Umbria
e Veneto. Il centrosinistra governa in 6 regioni:
Campania, Emilia Romagna, Puglia, Sardegna,
Toscana e Valle d’Aosta.

Comunali, 3 ballottaggi nel Lazio
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Silvio Berlusconi resta star dei
social. A un anno esatto dalla
sua scomparsa, la Rete conti-
nua a tributargli un interesse
che non accenna a spegnersi
né a placarsi, trasversale a tutti
i maggiori social network. A
fotografare l’interesse di Tik
Tok, Facebook e compagnia è
una ricerca realizzata da
SocialData, in esclusiva per
Adnkronos, che ha analizzato
tutti i post web e social dal 15
giugno 2023 -giorno successi-
vo alle sfarzose esequie del
Cavaliere al Duomo di
Milano- al 10 giugno 2024.
Ebbene, la figura del fondato-
re di Forza Italia continua a far
parlare sui social: solo su
TikTok, negli ultimi 12 mesi, i
contenuti che lo riguardano
hanno prodotto 22 milioni di
interazioni, con una media di
quasi due milioni di ‘scambi’
al mese. Nel complesso sono
stati rilevati oltre 440mila con-
tenuti pubblici che menziona-
no la parola ‘Berlusconi’, testi
che hanno generato nell’arco
degli ultimi 12 mesi oltre 54
milioni interazioni tra like,

commenti e condivisioni. A
spingere le interazioni, accen-
dendo i riflettori sull’ex pre-
mier, due ‘uscite’ che hanno
generato altrettanti picchi
significativi: uno in corrispon-
denza dell’arrivo nelle libreria
di “In nome della Libertà”, di
Paolo Del Debbio; l’altro subi-
to dopo l’esordio della docu-
serie “Il giovane Berlusconi”
su Netflix. I contenuti che
riguardano Berlusconi -rac-
conta la ricerca realizzata da
SocialData per Adnkronos-
sono strettamente legati a temi
come “Italia”, “Governo”,
“Europa”, e termini che indi-
cano azioni politiche come
“Cambiare”, “Governare”,

“Votare”. Per quanto riguarda
le interazioni, ovvero like,
commenti, condivisioni,
visualizzazioni passate sotto
la lente di ingrandimento
della ricerca, i canali ‘visivi’,
quando si tratta di Berlusconi,
hanno un’indiscussa predomi-
nanza. Ben il 40% delle intera-
zioni sono state infatti regi-
strate su Tiktok, il 26%
YouTube e il 23% su
Instagram, mentre Facebook è
fanalino di coda, fermo al 10%.
A livello socio-demografico,
sono più gli uomini che le
donne a ‘ricordare’ sui social il
Cavaliere: le menzioni pro-
vengono infatti dal 58% degli
uomini, con una predominan-

za della fascia d’età 26-40 anni
(67% per gli uomini, 83% per
le donne). A parlarne sono
maggiormente giornalisti,
scrittori, politici e imprendito-
ri, con interessi focalizzati su
politica, giornalismo, Forza
Italia, calcio e musica. Quanto
ai volti che accompagnano il
ricordo dell’ex premier e pre-
sidente del Milan nella stagio-
ne d’oro dei rossoneri, è di
Antonio Tajani, tra i politici, il
profilo maggiormente associa-
to alla figura di Berlusconi. La
ricerca accende i riflettori
anche sui figli del Cavaliere
per capire chi, tra gli eredi, è
stato più citato in associazione
con la figura paterna. Nel det-
taglio, la classifica vede in
testa Pier Silvio Berlusconi,
con ben 25mila menzioni,
seguito da Marina (16mila),
Barbara (13mila), Luigi
(10mila) ed Eleonora (5mila).
Si tratta di dati, nel complesso,
che testimoniano come l’im-
patto politico e mediatico di
Berlusconi continui a vivere
nel contesto italiano, nono-
stante la sua scomparsa. 

Oltre 54 milioni le interazioni contate ad un anno dalla sua scomparsa

Berlusconi re dei social
Tik tok è il social più gettonato per ricordare il Cavaliere di Forza Italia

“Ho deciso di dimet-
termi da portavoce
del ministro
Lollobrigida”,
a n n u n c i a
P a o l o
S i g n o r e l l i
nel colloquio
con il Foglio
in cui spiega la
scelta “per me e per
la mia famiglia, per non
danneggiare il governo”. “Non
voglio fare assolutamente la vitti-
ma, ma è giusto per tutti che ora
mi faccia da parte”, osserva il
giornalista finito al centro
delle polemiche dopo la diffu-
sione delle chat di qualche
anno fa con Fabrizio Piscitelli,
alias Diabolik, il capo degli
ultras della Lazio ucciso nel
2019, dal contenuto antisemi-
ta. “Era un’altra fase della mia
vita, quello era un altro Paolo:
sono notizie che parlano di un
tempo lontano a cui non faccio
riferimento e in cui non mi rico-
nosco in nessun modo”, sottoli-
nea a proposito di quelle frasi
antisemite e dei rapporti con
‘Diabolik’. “Il passato non si
rinnega, anche se si commettono

errori. Ma da persona
matura non sono

più vicino ad
ambienti che
per tanti moti-
vi ho frequen-
tato”, rileva
ancora. Quali

motivi? “Sono
un ex calciatore,

vengo da una storia
famigliare che non rin-

nego (è il nipote dell’omonimo
Paolo Signorelli, esponente
dell’estrema destra e fondato-
re del centro studi Ordine
nuovo) e pur rimanendo un tifo-
so della Lazio da anni non vado in
curva”. Signorelli ha incontra-
to Lollobrigida e gli ha comu-
nicato la sua decisione, dopo
che nei giorni scorsi si era
autosospeso. “Questa bufera mi
impedisce di continuare a fare il
mio lavoro: cosi’ - annuncia - ho
rassegnato le dimissioni che il
ministro ha accettato. Lo ringra-
zio per la vicinanza alla mia fami-
glia e la conferma della stima nei
miei confronti. Ringrazio Giorgia
Meloni, Arianna e tutti coloro i
quali ho avuto il piacere di lavo-
rare”.

Chat con Diabolik, Signorelli
si dimette da portavoce
del ministro Lollobrigida

Hunter Biden è stato dichiarato colpe-
vole di tutti e tre i reati legati all'ac-
quisto di una pistola nel 2018. Il
figlio del presidente degli Stati
Uniti è colpevole di aver nascosto
all'Fbi e al venditore di armi il
fatto di essere dipendente dalla
droga, una condizione che gli avreb-
be precluso l'accesso alle armi. È la
prima volta nella storia che il figlio di un pre-
sidente in carica viene condannato per un reato

penale. Il verdetto è arrivato dopo una
breve riunione cominciata stamani,

seguita a quella di un'ora di ieri.
Biden Jr rischia una condanna
fino a un massimo di 25 anni, oltre
a una multa di 750mila dollari. I

procedimenti giudiziari hanno rap-
presentato un momento doloroso
per la famiglia Biden, perché Hunter

è alle prese con la dipendenza dalla droga in
seguito alla morte di suo fratello Beau. 

Condannato il figlio
del presidente Biden
Hunter Biden giudicato colpevole di tre capi d'accusa 
Reati tutti legati all'acquisto di una pistola nel 2018

Francia, Spagna e Cina, oltre a Zambia,
Nigeria, Emirati Arabi, Ucraina, Haiti,
Barbados, sono i Paesi membri del comitato
intergovernativo che a dicembre 2025 decide-
ranno sulla candidatura Unesco della cucina
italiana. La designazione a Parigi in occasione
dell’assemblea generale degli Stati parte della
convenzione Unesco sul patrimonio culturale
immateriale. Ad oggi sono quattro le nazioni -

Francia, Giappone, Messico e Corea - che
hanno avuto il prestigioso riconoscimento
della loro cucina, e sarà quindi fondamentale
lo sforzo diplomatico per ottenere il via libera
dai nove Paesi eletti. La candidatura della cuci-
na italiana nasce nel 2023 su impulso della
Fondazione Casa Artusi, dell’Accademia
Italiana di Cucina, del Collegio Culinario e
della rivista La Cucina Italiana. E tre mesi fa il
governo ha confermato che l’unica candidatu-
ra italiana per il ciclo 2024-2025 è la cucina ita-
liana.

Nove Paesi voteranno
la candidatura Unesco
della “Cucina italiana”
Designati in giuria intergovernativa
anche Francia, Spagna e Cina
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Dalle dichiarazioni fatte dal
48enne che si è presentato in
caserma con il cadavere della
moglie rannicchiato nel suo
furgone è emerso che la vitti-
ma aveva avviato, davanti
all’autorità giudiziaria di
Innsbruck, in Austria, una
procedura per la regolamen-
tazione dell’affidamento pre-
valente dei figli minori e
l’esercizio del diritto di visita.
Il procedimento - spiegano
gli inquirenti - era stato defi-
nito con una decisione del
maggio 2023, che aveva sta-
bilito la collocazione preva-
lente dei minori nell’abitazio-
ne della madre e il diritto del
visita del padre. L’indagato,
nel gennaio scorso, aveva
proposto ricorso davanti al
tribunale civile di Modena
per separazione giudiziale,
con addebito a carico della
donna, contestando la giuri-
sdizione dell’autorità giudi-
ziaria austriaca. Il tribunale
di Modena, ritenendo di non

dover assumere provvedi-
menti temporanei urgenti,
aveva assunto la causa in
decisione a maggio 2024
sulla questione preliminari
della giurisdizione. Nel feb-
braio scorso, la donna aveva
presentato istanza al tribuna-
le di Innsbruck per ottenere
l’affidamento esclusivo dei
due figli minori. Il cadavere
della 40enne italiana di origi-

ni russe - che si trovava nel
bagagliaio del furgone del
marito che poi si è presentato
ai carabinieri di Modena -
aveva il capo interamente
coperto da un sacchetto di
plastica nero, stretto attorno
al collo con un filo elettrico
plastificato. Rimosso il sac-
chetto, le forze dell’ordine
hanno potuto constatare che
la donna aveva il collo stretto

da una cintura. Sono 19 le
donne uccise dall’inizio del
2024 in Italia: la prima vitti-
ma di femminicidio è stata
Rosa D’Ascenzo, uccisa a
Capodanno, l’ultima è una
40enne italiana di origini
russe il cui cadavere è stato
portato dal marito in caser-
ma a Modena. Secondo i dati
del Dipartimento della
Pubblica sicurezza-Direzione

centrale della Polizia crimi-
nale sugli omicidi volontari e
violenza di genere, relativa-
mente al periodo 1 gennaio-
26 maggio 2024, sono stati
registrati 104 omicidi, con 34

vittime donne, di cui 30 ucci-
se in ambito familiare/affet-
tivo; di queste 18 hanno tro-
vato la morte per mano del
partner/ex partner.

Ultimo il caso della 40enne il cui cadavere
è stato portato dal marito alla caserma di Modena
Diciannove vittime
di femminicidio
dall’inizio dell’anno
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Arrestato un 25enne genovese per tentato duplice omicidio
Picchia e ferisce con la roncola
i genitori della ex fidanzata
Minacce che andavano avanti
da tempo per la fine di una
relazione a cui un ragazzo di
25 anni non si rassegnava e
che coinvolgevano sia la ex
fidanzata che i suoi familiari.
Questo il quadro che secondo
gli inquirenti avrebbe fatto
scattare la violenza e l’aggres-
sione, degenerata in un tenta-
to duplice omicidio nella notte
tra domenica e lunedì, a San
Colombano Certenoli nell’en-
troterra del Levante genovese.
Vittime due coniugi di 65 e 62
anni i genitori, picchiati e feri-
ti in modo grave a colpi di
roncola dall’ex fidanzato della
figlia. A chiarire la vicenda
sono stati i carabinieri del
Nucleo Investigativo di
Genova e della Compagnia di
Chiavari, siamo immediata-
mente avviato le indagini
dopo la violenta aggressione
subita dai due in una casetta
semi isolata in località Celesia.

Una zona dove non si erano
registrati colpi o rapine negli
ultimi mesi pista che non con-
vinceva i militari che hanno
approfondito ascoltando da
subito i primi testimoni in
particolare i vicini di casa
della coppia intervenuti per
dare soccorso ai due dopo
aver sentito urla e trambusto
nell’abitazione. Marito e
moglie si trovano ricoverati in
prognosi riservata in ospedale

a Genova. Dopo aver sentito
vicinato e conoscenti i carabi-
nieri hanno ascoltato anche la
figlia della coppia, che non era
in casa al momento dei fatti,
così come il fratello residente
all’estero. Da lì sono emersi i
primi elementi, in particolare
l’esistenza di minacce anche
via messaggi da parte del
ragazzo, che non accettava la
fine della relazione e il fatto
che la ex avesse una nuova

storia. Messaggi sul telefono
della ragazza da parte dell’ex
che si facevano sempre più
insistenti, frasi più o meno
velate, indirizzate ai genitori
della giovane e persino al suo
cane. Dallo scorso venerdì
l’uomo aveva anche lasciato la
propria abitazione dove si tro-
vava in affitto e aveva smesso
di utilizzare il proprio telefo-
no al fine rendersi impossibile
da rintracciare. Il 25enne era
risultato irreperibile dopo i
fatti e quindi sono iniziate le
ricerche da parte dei militari,
che hanno prima ritrovato
una delle vetture utilizzate
per la fuga, intestata alla cop-
pia, e poi questa notte hanno
rintracciato nascosto nei
boschi del Tigullio anche il
presunto autore. Sottoposto a
fermo è stato trasferito nel car-
cere genovese di Marassi a
disposizione dell’autorità giu-
diziaria.

Uccise il padre
con una fiocina:
torna a processo 

Ridusse in fin di vita i genitori,
Giuseppe, di 68 anni, e Maria
Giovanna Drago, di 67, colpendo-
li nel sonno con una fiocina e for-
bici da pesca a Santa Maria
Coghinas, nel sassarese. Il padre
morì dopo un lungo coma in
seguito alle ferite riportate. Si è
aperto in Corte d’assise a Sassari il
processo per omicidio nei con-
fronti di Alberto Picci, il 48enne
cagliaritano che colpì i genitori
all’alba del 27 aprile 2022. Picci,
ieri in aula, è già stato condannato
in via definitiva a 12 anni per il
tentato omicidio dei genitori. Ora,

dopo la morte del padre, il sostitu-
to procuratore Angelo Beccu lo
accusa di omicidio. Il 48enne
aveva sparato con un fucile da
pesca contro il padre e poi lo
aveva anche accoltellato al volto,
prima di colpire la madre alla
testa con delle forbici da pesca.
Dopo alcuni giorni in coma far-
macologico, la donna aveva ini-
ziato a riprendersi e a respirare
autonomamente, successivamen-
te anche il marito si era risvegliato
e aveva iniziato a rispondere alle
cure dei medici. Dopo otto mesi di
agonia si era arreso.

Le carceri italiane continuano a
essere teatro di suicidi. L’ultimo
a Ferrara dove un detenuto, col-
laboratore di giustizia, si è tolto
la vita impiccandosi ieri mattina
nel carcere di Agostino Satta.
Roberto Cavalieri, garante
regionale dei detenuti della
Regione Emilia-Romagna ha
chiesto uno “sforzo di tutti,
anche delle istituzioni territoria-
li, per alimentare la speranza
delle persone detenute”. “A
questo detenuto mancava poco
per chiedere la detenzione
domiciliare, ma forse mancava

un corretto sostegno per la
costruzione di un progetto
all’esterno - ha detto Cavalieri -.
L’amministrazione penitenzia-
ria in Emilia-Romagna conduce
un’azione capillare di attenzio-
ne al tema della prevenzione
del suicidio in carcere, anche in
coordinamento con la sanità
regionale, ma il fenomeno man-
tiene aspetti di imprevedibilità
soprattutto quando le persone
ristrette non manifestano in
modo palese un disagio”. Si
tratta del quarto suicidio in car-
cere in Emilia-Romagna e del

39esimo in Italia. Secondo
l’Associazione Antigone la
media è di uno ogni tre giorni.
Dopo il 2022, l’anno da record
con 85 suicidi accertati, il 2023 e
il 2024 continuano a registrare
numeri impressionanti. Nel
2023 sono state almeno 70 le
persone che si sono tolte la vita
all’interno di un istituto di pena.
Seppur in calo rispetto all’anno
precedente, i 70 suicidi del 2023
rappresentano un numero ele-
vato rispetto al passato. Il più
elevato dopo quello del 2022.
Guardando agli ultimi trent’an-

ni, solo una volta si è andati
vicini a questa cifra con 69 suici-
di nel 2001. Secondo gli ultimi
dati pubblicati dall’OMS, il
tasso di suicidio in Italia nel
2019 era pari a 0,67 casi ogni
10.000 persone. Nello stesso
anno, il tasso di suicidi in carce-
re era pari a 8,7 ogni 10.000 per-
sone detenute. Mettendo in
relazione l’ultimo dato disponi-
bile relativo alla popolazione
detenuta (tasso di suicidi pari a
12 nel 2023) con quello della
popolazione libera (tasso di sui-
cidi pari a 0,67 nel 2019) si evi-
denzia che in carcere ci si toglie
la vita 18 volte in più rispetto
alla società esterna. È quanto
emerge dal dossier sui suicidi in
carcere nel 2023 e nei primi mesi
del 2024 presentato da
Antigone.

Detenuto suicida a Ferrara
Da gennaio come lui altri 39



Tra gli indagati anche il sindaco PD e il capogruppo di FdI nel Consiglio regionale

Scambio elettorale politico-mafioso
Quattordici arresti a Reggio Calabria

Salgono a sessantotto le vittime dall’inizio dell’an-
no sulle strade di Roma e provincia. Quattro sono
state in due giorni tra il centro della città, Lariano
e Ardea. Si tratta di due pedoni, un automobilista
e uno scooterista. Il primo di tutti e un 20enne
spagnolo, Andres Garcia Blanco, studente del
programma Erasmus. Ha perso la vita alle cinque
della mattina di domenica, appena uscito dalla
discoteca, quando in via Appia Nuova una 500
guidata da un 22enne romano l’ha travolto è ucci-
so, all’altezza di via Pizzo di Calabria. Alcoltest e
drugtest effettuati sul conducente non hanno
ancora reso noti i risultati, nonostante il ragazzo si
sia subito fermato per il soccorso. Nel pomeriggio
della stessa giornata, è deceduto Vincenzo

Dorascenzi, 86 anni e residente a Paliano, che
stava tornando a casa a bordo della sua Fiat
Panda. Le cause del suo scontro con una Jeep
Renegade che trasportava una famiglia sono
ancora al vaglio. Nella carambola è rimasta coin-
volta anche una Mercedes con a bordo due perso-

ne. Dopo lo schianto la Panda di Dorascenzi è sali-
ta sulla Jeep. La cittadina di provenienza
dell’86enne si è listata a lutto per Dorascenzi.
"Persona gentile e cordiale sempre sorridente e
disponibile. Il cielo ha guadagnato un nuovo
angelo, la terra ha perso una persona meraviglio-
sa. Buon viaggio lassù tra le stelle, carissimo
Vincenzo", il messaggio su Facebook di Fabrizio,
un amico. In serata, sempre di domenica, la terza
vittima, stavolta un 58enne, Stefano Violati. Si è
scontrato con un cinghiale con il suo scooter in via
di Santa Cornelia, zona Cassia, a pochi metri dalla
sua abitazione. L'ungulato è morto sul colpo,
mentre Violati è stato trasportato in gravi condi-
zioni all'ospedale Sant'Andrea, dove nelle ore
successive è deceduto. Sul posto per gli accerta-
menti sono intervenuti i vigili del gruppo Cassia.
L'uomo era il figlio di Fabrizio Violati, l'ex re delle
acque minerali, a capo fino al 1987 delle aziende
Sangemini e Ferrarelle. Sono tuttora in corso inda-
gini per ricostruire l’esatta dinamica di quanto
accaduto. Lunedì, invece, è morta una pensionata
84enne, Anna Todaro, che stava stava attraver-
sando la strada sul lungotevere degli Ardeatini,
ad Ardea, verso le cinque del mattino, quando è
stata travolta sulle strisce pedonali da un’auto. Il
pirata della strada al volante, non si è fermato a
prestare soccorso, anche se la donna è morta sul
colpo. I carabinieri della compagnia di Anzio e di

Ardea sono al lavoro per rintracciare l'automobi-
lista. Sul luogo dell'incidente è stato trovato uno
specchietto. Una volta individuato sarà denuncia-
to per omicidio stradale e omissione di soccorso.
Poi è toccato a Gianluca Buttinelli, 47 anni, è
morto in un incidente in moto nella serata sempre
di lunedì. Residente a Palestrina, stata tornando lì
percorrendo la Casilina quando all'altezza del
civico 414, nei pressi di un supermercato, ha perso
il controllo del mezzo ed è finito sull'asfalto.
Cause ancora sconosciute, nessuna ipotesi esclusa
- il colpo è stato fatale, nonostante l’intervento di
rianimazione del personale sanitario del 118. 
Sul posto i carabinieri del nucleo radiomobile e di
San Cesareo, al lavoro per ricostruire la dinamica.
Poi è mancata un’anziana di 82 anni, mentre la
nipotina di 8 è rimasta ferita. È accaduto il 7 giu-
gno, ma la notizia è stata resa pubblica solo ieri.
La tragedia si è verificata in via Silvestri, all'altez-
za del civico 220, nella zona di Bravetta. Le due
stavano attraversando sulle strisce pedonali,
quando una donna 64enne alla guida di una le ha
centrate Volkswagen Tiguan. 
La donna si è fermata a prestare i primi soccorsi.
L'anziana è stata portata in codice rosso all'ospe-
dale San Camillo e la nipote in codice giallo, sem-
pre al San Camillo, ma nella notte è deceduta. Il
veicolo è stato sequestrato e la 64enne sarà inda-
gata per omicidio stradale e lesioni. 

Dall’inizio del 2024 i morti sono arrivati 
a 68 Ieri è rimasta ferita anche una bambina di 8 anni
Incidenti stradali, le vittime
nella Capitale aumentano
Si perde il conto dei decessi
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A Reggio Calabria i carabinie-
ri del Ros hanno eseguito 14
misure cautelari nell’ambito
di un’inchiesta coordinata
dalla Dda su presunti rappor-
ti tra ‘ndrangheta e politica.
Nell’inchiesta sarebbero inda-
gati tre esponenti politici loca-
li ai quali é contestato, tra l’al-
tro, il reato di scambio eletto-
rale politico-mafioso.
L’indagine, secondo quanto si
é appreso, riguarderebbe pre-
sunti illeciti commessi in occa-
sione delle elezioni regionali
del 2020 e del 2021 e delle ele-
zioni comunali a Reggio del
2020. Ci sono anche il sindaco

di Reggio Calabria, Giuseppe
Falcomatà, del Partito
Democratico, ed il capogrup-
po di Fratelli d’Italia nel
Consiglio regionale, Giuseppe
Neri, tra gli indagati dell’in-
chiesta dell’operazione
“Ducale” che stamattina ha
portato all’esecuzione di 14
misure cautelari. Tra gli inda-
gati figura inoltre il consiglie-
re comunale di Reggio
Calabria Francesco Sera, del
Pd. L’ipotesi di reato a carico
di Falcomatà, Neri e Sera è
scambio elettorale politico-
mafioso. Per Neri e Sera, la
Dda di Reggio aveva chiesto

l’arresto, ma il Gip non ha
accolto la richiesta. Nessuna
richiesta, invece, era stata

fatta per Falcomatà. Delle 14
misure cautelari che sono in
esecuzione, sette riguardano

l’arresto di persone per le
quali è stata disposta la custo-
dia cautelare in carcere, men-
tre altri quattro indagati sono
finiti ai domiciliari. Nei con-
fronti di altri tre, invece, è
stata emessa la misura del-
l’obbligo di presentazione alla
polizia giudiziaria. I provve-
dimenti sono stati emessi dal
Gip distrettuale di Reggio
Calabria su richiesta della
Dda, diretta da Giovanni
Bombardieri, Alle persone
coinvolte nell’operazione
sono contestati, a vario titolo, i
reati di associazione per delin-
quere di tipo mafioso, estor-

sione aggravata dal metodo
mafioso, reati elettorali, corru-
zione per atti contrari ai dove-
ri d’ufficio e falsità materiale e
ideologica commessa da pub-
blico ufficiale in atti pubblici.
Al centro dell’inchiesta ci
sono le attività ed i condizio-
namenti esercitati sulla politi-
ca locale dalla cosca Araniti
della ‘ndrangheta. I carabinie-
ri del Ros stanno conducendo
l’operazione avvalendosi del-
l’ausilio dei militari del
Comando provinciale di
Reggio Calabria e dello
Squadrone eliportato
“Cacciatori Calabria”.

Investita e uccisa in mare
Individuata l’imbarcazione che è in fase di recupero e sequestro

Don Patriciello minacciato 
dal suocero del “boss”
È stato fermato armato. Il 74enne è stato 
tempestivamente bloccato dagli agenti della scorta

Ha perso la vita in mare
Cristina Frazzica, 31 anni, dopo
essere stata investita nel pome-
riggio di domenica scorsa men-
tre era su un kayak insieme con
l’amico avvocato nelle acque di
Posillipo, a Napoli.
Inizialmente non si trovava, poi

sarebbe stata individuata ed è
ora in fase di recupero e seque-
stro l’imbarcazione ritenuta
responsabile del grave inciden-
te. Le immagini dei sistemi di
video sorveglianza della resi-
denza presidenziale Villa
Rosebery, ma non abbastanza

chiare per consentire una indi-
viduazione certa avevano però
fornito la dinamica dell’accadu-
to e su questo hanno lavorato
gli investigatori della polizia
giudiziaria e della Procura.
L’individuazione di chi era alla
guida sarebbe quindi cosa fatta.

Minacce armate per don
Patriciello. Sono diversi i sospetti
che il prete napoletano anticamor-
ra possa essere nuovamente finito
nel bersaglio del ‘sistema’ di
Caivano. È quanto farebbe pensa-
re quello che è accaduto domenica
scorsa: al termine della messa si è
avvicinato al parroco il suocero
del boss Domenico Ciccarelli, con
un coltello in tasca. L’uomo è stato
tempestivamente fermato dagli
agenti della scorta di don
Patriciello, che si vede assegnato
una protezione personale proprio
perché già finito più volte nel
mirino della malavita locale a
causa del suo impegno di promo-
zione della legalità nel quartiere
difficile del Parco Verde di

Caivano. Il 74enne fermato, che a
quanto si apprende sarebbe affet-
to da uno stato psicologico preca-
rio e già in passato sarebbe stato
protagonista di gesti simili, non è
riuscito ad avvicinarsi durante il
saluto ai fedeli perché bloccato e

poi allontanato dagli agenti per
essere identificato. Poco dopo, più
distante, l’anziano avrebbe però
estratto un coltello che aveva in
tasca per lasciarlo cadere e per
questo gli agenti della volante
della polizia hanno sequestrato
l’arma e denunciato l’uomo dopo
averlo portato in commissariato.
La presidente della commissione
antimafia, Chiara Colosimo: “Don
Maurizio sta portando avanti è
fondamentale per strappare quel-
le terre alla criminalità organizza-
ta e noi saremo sempre al suo
fianco in questa battaglia per la
giustizia e la libertà”, ha detto la
parlamentare che proprio recente-
mente era stata in visita nella citta-
dina napoletana. 

I pm verso il no alla revoca
della misura cautelare a Toti
“Potrebbe ripetere reati”
La procura va verso il parere negativo sull’istanza pre-
sentata dal legale del presidente della Regione Liguria
Giovanni Toti, l’avvocato Stefano Savi, di revoca della
misura cautelare. Toti è agli arresti domiciliari dal 7
maggio per corruzione. Il ragionamento è semplice: il
governatore potrebbe influenzare ancora i testimoni
da sentire e potrebbe comunque reiterare i reati. Per i
pubblici ministeri Federico Manotti e Luca

Monteverde, che hanno tempo fino a oggi per deposi-
tare il parere, ci sarebbe ancora il pericolo di inquina-
mento probatorio e di reiterazione del reato. Il gip
deciderà entro venerdì. Passate le elezioni il presiden-
te, tramite l’avvocato, aveva presentato l’istanza.
Quanto al rischio di reiterazione del reato, spiega Savi,
“la celebrazione della tornata elettorale supera una
delle motivazioni addotte per la misura cautelare”. 



La Commissione 
Ue propone l’estensione
della protezione per 
i rifugiati ucraini in fuga

Ma rimane attivo il mandato di arresto nazionale contro il leader Puigdemont  
Spagna, in vigore l’amnistia
per gli indipendentisti catalani

Il presidente dei Repubblicani (LR), Éric
Ciotti, ha annunciato un accordo con il
partito di Marine Le Pen, Rassemblement
National, in vista delle imminenti elezioni
legislative. “LR oggi è troppo debole”, ha
detto ospite all’emittente Tf1, “abbiamo
bisogno di un’alleanza pur rimanendo noi
stessi, un’alleanza con il Rassemblement
National”. Voglio “preservare i deputati
uscenti”, che sono 61 in LR, ha precisato
Ciotti, “voglio che la mia famiglia politica,
che è stata ai margini dal 2012 e che ha
visto avanzare il declino del Paese possa

avere un gruppo numeroso in
Assemblea”. Ciotti ha aggiunto di aver
avuto colloqui con Marine Le Pen e
Jordan Bardella, candidato premier. La
leader del Rassemblement National ha
accolto con favore la decisione del presi-
dente dei Repubblicani di raggiungere un
accordo in vista delle prossime elezioni
legislative, definendo la mossa “una scel-
ta coraggiosa” e lodando “il senso di
responsabilità” di Ciotti. Lo riporta Le
Figaro. “Éric Ciotti firma gli Accordi di
Monaco e getta in disgrazia la famiglia

gollista abbracciando Marine Le Pen. Una
vergogna. Francesi, svegliamoci!”, scrive
invece su X il ministro degli Interni france-
se Gérald Darmanin in merito all’accordo
raggiunto dalle due parti politiche. “In
seguito alle dichiarazioni di Eric Ciotti
credo che non possa più presiedere il
nostro movimento e che si debba dimette-
re dal suo mandato di presidente di Les
Républicains”, ha affermato in un post
sulla stessa piattaforma social il presiden-
te del Senato, ed esponente dei
Repubblicani, Gérard Larcher.

“Vogliamo le dimissioni”, afferma il presidente del Senato Larcher 
Il leader dei Repubblicani francesi
si accorda con Le Pen per le elezioni

In Spagna è stata pubblicata
in Gazzetta ufficiale la legge
di amnistia per gli indipen-
dentisti catalani che è così
entrata in vigore, dopo l’ap-
provazione definitiva da
parte del Congresso dei
deputati. La legge prevede la
chiusura di tutti i casi giudi-
ziari legati al processo d’indi-
pendenza della Catalogna per
atti commessi tra il novembre
2011 e il novembre 2023 e
dovrebbe riguardare circa 400
indipendentisti, tra cui Carles
Puigdemont, l’ex presidente
della Generalitat catalana,
scappato in Belgio per fuggire
alla giustizia spagnola dopo il
referendum dell’1 ottobre
2017 e la successiva dichiara-
zione d’indipendenza unila-
terale della Catalogna.
Tuttavia, a poche ore dall’en-
trata in vigore della legge, è
arrivata la notizia che il giudi-
ce della Corte Suprema Pablo

Llarena ha informato la poli-
zia che il mandato di arresto
nazionale che ha adottato
contro Puigdemont è ancora
in vigore e attivo. Ne hanno
dato notizia i media spagnoli
tra cui la tv pubblica Tve ed
EuropaPress. Llarena ha dato
alla Procura un periodo di

tempo di cinque giorni per
riferire sugli effetti che la
legge di amnistia avrà nel
caso dell’ex presidente della
Generalitat. La Corte
Suprema ha due procedimen-
ti penali attivi relativi al pro-
cesso di indipendenza catala-
no, ricordano i media spagno-

li. Il primo è quello noto come
il caso del ‘procés’, che
riguarda Puigdemont e gli ex
assessori catalani processati
in contumacia, ed è relativo a
reati di disobbedienza e
appropriazione indebita. Il
secondo è il procedimento
penale aperto lo scorso feb-
braio per presunto terrori-
smo, che coinvolge
Puigdemont, per le proteste
violente messe in atto dalla
piattaforma Tsunami
Democratic nel 2019.
L’applicazione della legge di
amnistia, nei vari casi giudi-
ziari, può avvenire d’ufficio o
su richiesta di una parte. Il
partito indipendentista cata-
lano Erc ha già chiesto che
venga applicata nei 37 casi in
cui sono coinvolti esponenti
del suo partito. Spetterà poi a
ciascun giudice decidere se la
legge si adatta o meno al caso
in questione.

La Commissione ha proposto di estendere la protezione tempora-
nea per le persone in fuga dall’aggressione russa contro l’Ucraina
per un altro anno, dal 5 marzo 2025 al 4 marzo 2026. Dati i continui
attacchi russi alle infrastrutture civili e critiche in tutta l’Ucraina, al
momento non sono in atto condizioni sicure e durature per il ritor-
no delle persone in Ucraina. La Commissione ritiene pertanto che
le ragioni della protezione temporanea persistono e che debba esse-
re prolungata per un altro anno come risposta necessaria e appro-
priata alla situazione attuale. L’obiettivo finale è garantire che tutti
coloro che fuggono dalla guerra di aggressione della Russia possa-
no trovare protezione nell’Ue e che a quei quasi 4,2 milioni di per-
sone che beneficiano già della protezione temporanea negli Stati
membri dell’UE venga fornita la massima stabilità possibile nelle
attuali circostanze. La direttiva sulla protezione temporanea garan-
tisce protezione immediata e accesso ai diritti nell’Ue, tra cui dirit-
ti di residenza, accesso al mercato del lavoro, alloggio, assistenza
sociale, assistenza medica e di altro tipo. Aiuta inoltre gli Stati
membri a gestire gli arrivi in modo ordinato ed efficace. La
Commissione presenterà la proposta ai ministri al Consiglio
Giustizia e Affari Interni del 13 giugno. Spetterà poi al Consiglio
adottare formalmente la proposta. L’Ur ha attivato la direttiva sulla
protezione temporanea il 4 marzo 2022 con una decisione unanime
degli Stati membri ed è stata automaticamente prorogata di un
anno e ulteriormente prorogata per un ulteriore anno dal Consiglio
fino al 4 marzo 2025. Attualmente, quasi 4,2 milioni di persone sfol-
late dall’Ucraina godono di protezione temporanea nell’Ue, di cui
un terzo sono bambini.

Credits: LaPresse
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L’Autorità per la preparazione e la risposta alle
emergenze sanitarie (HERA) della
Commissione, nell’ambito del suo mandato di
preparazione, ha firmato, a nome degli Stati
membri partecipanti, un contratto quadro per
l’appalto congiunto per la fornitura di un
massimo di 665.000 dosi di vaccino
zoonotico aggiornato pre-pandemia
vaccino contro il virus dell’influen-
za, più un’opzione per ulteriori 40
milioni di dosi per tutta la durata
del contratto. Questo vaccino è desti-
nato alle persone a più alto rischio di
potenziale trasmissione dell’influenza
aviaria da uccelli o animali, come i lavoratori
del pollame e i veterinari. L’obiettivo è preveni-
re la diffusione o l’emergere di potenziali foco-
lai di influenza aviaria in Europa, proteggendo
i cittadini e i mezzi di sussistenza. È l’unico vac-
cino preventivo contro l’influenza aviaria zoo-

notica attualmente autorizzato nell’UE.
Quindici stati membri dell’UE e del SEE stanno
partecipando a questo acquisto volontario con
Seqirus UK Ltd. Il contratto consente a ciascun
Paese partecipante di tenere conto del proprio

contesto sanitario pubblico e di ordinare i
vaccini in base alle esigenze nazionali.

Il contratto avrà una durata massima
di 4 anni. Il meccanismo di appalto
congiunto dell’UE è stabilito nel-
l’accordo di appalto congiunto

dell’UE per contromisure mediche,
che è stato firmato da 36 paesi, inclusi

tutti gli Stati membri dell’UE e il SEE. Il
meccanismo consente ai paesi partecipanti di
acquisire congiuntamente contromisure medi-
che su base volontaria e flessibile. L’accordo
garantisce un accesso più equo a contromisure
mediche specifiche e migliora la sicurezza del-
l’approvvigionamento.       (Foto: Credits: LaPresse)

L’HERA prepara oltre 665mila dosi
per contrastare l’influenza aviaria 

I quattro partiti che stanno
negoziando per formare un
governo di coalizione nei
Paesi Bassi hanno raggiunto
un accordo sulla nuova
squadra di ministri. Lo ha
dichiarato il leader del-
l’estrema destra Geert
Wilders. “C’è un accordo, ne
saprete di più nelle prossi-
me ore, nei prossimi giorni”,
ha detto Wilders parlando giornalisti all’Aia.
La squadra di ministri sarà composta da
membri dei quattro partiti della coalizione e
da esperti esterni - una cosiddetta ammini-
strazione tecnocratica. I potenziali ministri
dovranno sottoporsi a colloqui nella Camera
bassa del Parlamento prima che il nuovo
governo possa essere giurato dal re olandese
Willem-Alexander. Non sono state fissate

immediatamente delle date.
L’ex capo dell’agenzia di
intelligence Dick Schoof è
stato nominato la scorsa set-
timana come candidato per
sostituire il primo ministro
uscente Mark Rutte.
Wilders sta costruendo una
coalizione con il Partito
Popolare per la Libertà e la
Democrazia di Rutte, di cen-

tro-destra, il populista Movimento dei
Cittadini Farmer e il partito centrista Nuovo
Contratto Sociale. Un accordo pubblicato dai
partiti che delinea i loro obiettivi politici pre-
vede l’introduzione di misure rigorose sui
richiedenti asilo, l’eliminazione del ricon-
giungimento familiare per i rifugiati e la
riduzione del numero di studenti internazio-
nali che studiano nel Paese.

Nuovo governo dei Paesi Bassi
Chiusa l’intesa di coalizione

Credits: LaPresse





Tenta di uccidere
l’anziano
che accudiva
Fermato dai
Cc il badante
dello Sri Lanka

L’intervento ieri mattina è stato
interforze tra Polizia Locale,
Polizia di Stato e Carabinieri 
Operazione
all’Ex Hotel
Cinecittà
Degrado fuori e dentro
la struttura tra risse schiamazzi,
trovata anche droga

Tutto nasce nel marzo del 2023 quando
una compagnia assicurativa sporge quere-
la per un sinistro stradale ritenuto non
veritiero. Un anno di indagini, effettuate
dagli agenti del Distaccamento Polizia
Stradale di Colleferro, coordinati dalla
Procura della Repubblica di Velletri, ha
consentito di scoprire una serie di truffe ai
danni di compagnie assicurative per falsi
incidenti. Ad organizzare l’illecita attività
due uomini, di cui uno titolare di un’agen-
zia assicurativa e l’altro un commerciante
già noto alle forze dell’ordine. Il modus
operandi, oramai già consolidato, consiste-
va nel procurare autovetture in pessime
condizioni e prossime alla rottamazione,
con le quali si simulavano sinistri stradali,
creando dinamiche compatibili a giustifi-
care i danni preesistenti sui veicoli. Con la

semplice compilazione del modello C.A.I.
(constatazione amichevole incidente) gli
indagati, tramite medici accondiscendenti,
si procuravano le certificazioni per le lesio-
ni fisiche e due avvocati si attivavano per
le richieste del risarcimento del presunto
danno alle compagnie assicurative. Gli
agenti della Polizia Stradale dopo un’at-

tenta e scrupolosa investigazione docu-
mentale, supportata da indagini tecniche,
effettuata su oltre 15 sinistri collocati pre-
valentemente nel territorio di Colleferro e
comuni limitrofi, mettevano in evidenza
che gli attori degli incidenti rivestivano
alternativamente ruoli diversi, nelle varie
circostanze. Questi soggetti che si limitava-
no a fornire la propria identità ed a firma-
re le false “constatazioni amichevoli di
incidente stradale”, a fronte di risarcimen-
ti assicurativi consistenti, ottenevano inve-
ce esigue ricompense. L’attività investiga-
tiva ha permesso l’iscrizione nel registro
degli indagati presso la Procura di Velletri
di 21 persone poi rinviate a giudizio per i
reati di associazione per delinquere finaliz-
zata alla frode assicurativa e al falso ideo-
logico in atti pubblici.

Colleferro, truffe alle assicurazioni
Falsi incidenti stradali e cospicui risarcimenti, la Polizia di Stato indaga 21 persone

Vasta operazione di controllo
ieri mattina presso l’ex Hotel
Cinecittà di via Eudo Giulioli.
Sul posto è entrato in azione
un significativo dispositivo
interforze costituito da più di
50 agenti della Polizia Locale
di Roma Capitale , unitamen-
te a equipaggi di Polizia di
Stato e Carabinieri. Il perso-
nale operante è stato impe-
gnato in una serie di verifiche
nello stabile e nei confronti
degli occupanti. Della situa-

zione dell’ex hotel Cinecittà
occupato si era parlato già
giovedì 30 maggio durante il
comitato di ordine e sicurezza
in prefettura. Al tavolo c’era
anche il VII municipio. Tra i
punti toccati anche la scarsa
presenza di forze dell’ordine
e la volontà di trovare presto
una soluzione all’occupazio-
ne. Quello è stato il primo
step per darà il via all’iter uti-
lizzato per l’ex officine
Romanazzi, prima con un

censimento - e poi con uno
sgombero per liberare l’im-
mobile. Nei giorni scorsi non
sono mancate le denunce, già
numerose, dei cittadini che
denunciano lo stato di degra-
do, dentro e fuori la struttura,
con urla e musica ad alto
volume che non fanno dormi-
re la notte. Ma soprattutto
sabato scorso si è registrata
l’ennesima rissa per futili
motivi nel corso della quale
un uomo di 47 anni della

Repubblica Dominicana è
stato accoltellato in strada,
proprio davanti all’ex alber-
go. Il 47enne ne avrà per 40
giorni. Colpito al braccio è
stato ricoverato e medicato
per le lesioni riportate. Quella
dello scorso sabato è stata
solo l’ultima rissa avvenuta
nella struttura che, secondo
quanto appreso, nasconde
anche droga e bottini degli
oggetti rubati dai gruppi di
latinos nelle metro di Roma.

I Carabinieri della Stazione di
Roma Porta Portese, a conclu-
sione di serrati accertamenti
investigativi, hanno eseguito
un fermo di indiziato di delit-
to, di iniziativa, per tentato
omicidio, a carico di un uomo
di 31 anni dello Sri Lanka.
L’uomo, assunto da qualche
giorno come badante di un
uomo 94enne, è gravemente
indiziato di averlo picchiato
violentemente, al punto da
cagionargli lesioni in tutto il
corpo, frattura delle vertebre
lombari, frattura delle costole,
frattura del cranio e perfora-
zione del polmone. Ad accor-
gersi di quanto era accaduto è
stato il figlio dell’anziano che
ha chiesto aiuto al 112. La sto-
ria avrebe preso una piega
drammatica quando il giovane
straniero - appreso che l’anzia-
no signore di cui si sarebbe
dovuto occupare, era un ex
poliziotto - ha iniziato a sputa-

re sui quadri e ha aggredito il
povero 94 enne massacrandolo
di botte. Tutto, probabilmente,
perchè non gli era stato rinno-
vato il permesso di soggiorno.
Quando i Carabinieri sono
intervenuti in via Mengarini
hanno trovato il badante in
evidente stato di alterazione
psicofisica per abuso di alcol.
L’anziano è stato soccorso dal
118 e trasportato in codice
rosso presso l’Ospedale San
Camillo di Roma, ove si trova
tuttora in prognosi riservata,
in terapia intensiva, in pericolo
di vita. Raccolti gravi indizi di
colpevolezza a carico del citta-
dino dello Sri Lanka i
Carabinieri della Stazione di
Roma Porta Portese lo hanno
sottoposto a fermo e tradotto
presso il carcere di Regina
Coeli dove il Gip del Tribunale
di Roma ha convalidato il
fermo e disposto per lui la
custodia cautelare in carcere.
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I Carabinieri della Stazione di Roma Eur,
d’intesa con la Procura della Repubblica
di Roma hanno arrestato un romano di
33 anni, con precedenti, gravemente
indiziato del reato di rapina. In partico-
lare, in largo Vittime delle Foibe Istriane,
un uomo, verso l’orario di chiusura sera-
le, dopo aver fatto ingresso all’interno di
un’attività commerciale situata nei pres-
si della stazione della metro “B”
Laurentina, ha aggredito prendendo a
schiaffi al volto il dipendente dell’eserci-
zio commerciale, poi ha aperto la cassa e
ha cercato di impossessarsi dei soldi pre-
senti nel cassetto senza tuttavia riuscire

nel suo intento. A quel punto, fra l’altro,
ferito in modo lieve alla mano, ha prele-
vato 6 bottiglie di bevande alcoliche ma è
stato bloccato dall’intervento della pat-

tuglia di Carabinieri che lo ha ammanet-
tato. La refurtiva è stata recuperata e
riconsegnata alla vittima che ha rifiutato
le cure mediche ed è stato invitato in
caserma per presentare la denuncia que-
rela. Raccolti gravi indizi di colpevolezza
a suo carico, l’uomo è stato arrestato e
condotto prima in caserma e successiva-
mente presso le aule di piazzale Clodio,
dove il Tribunale di Roma ha convalida-
to l’arresto. Si precisa che il procedimen-
to versa nella fase delle indagini prelimi-
nari, per cui l’indagato deve considerarsi
innocente fino ad eventuale sentenza
definitiva.

Metro Laurentina, i Cc arrestano un 33enne gravemente indiziato di rapina
Voleva rubargli l’incasso e prende
a schiaffi il dipendente di un negozio
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“Professoressa sono Alessandro! Si ricorda di
me? Sono stato suo allievo per tanti anni”. È
con queste frasi che uno degli agenti del
Distretto Esposizione è riuscito a far parlare la
donna che, chiusa in casa, stava minacciando
di farla finita. Quei preziosi minuti hanno con-
sentito ai Vigili del Fuoco di mettere definitiva-
mente in salvo la signora. Il poliziotto, interve-
nuto con il collega per una segnalazione di un
possibile tentativo di suicidio, ha sentito la
voce della sua ex professoressa attraverso la
porta e, dopo essersi fatto riconoscere, ha ini-
ziato a parlare con lei dei vecchi tempi. I minu-
ti preziosi, passati raccontando di alcuni aned-
doti degli anni passati sui banchi di scuola,
hanno consentito agli altri soccorritori di arri-
vare fin dentro l’appartamento attraverso una

finestra. Una volta aperta la porta, alunno e
professoressa si sono abbracciati, ponendo fine
ad un pomeriggio davvero difficile.

La donna si era barricata in casa, le parole
dell’agente hanno consentito gli interventi
Poliziotto salva la ex prof dal suicidio 

Strage di piccioni a Roma, nel
quartiere Marconi, a causa di
una rete sistemata sotto la
copertura di un supermercato.
La segnalazione è giunta ieri
all’Organizzazione internazio-
nale protezione animali (Oipa)
che, una volta accertato il
fatto, annuncia un prossimo
intervento delle sue guardie

zoofile per dare alla Direzione
dell’esercizio commerciale le
prescrizioni necessarie a impe-
dire il ripetersi di queste
morti. L’Oipa ricorda che i pic-
cioni, così come i gabbiani e le
tortore (altrettanto presenti
nelle nostre città), sono specie
protetta e ogni intervento per
il loro di allontanamento

dev’essere attentamente
vagliato e giustificato. «Ogni
metodo utilizzato dev’essere
conforme non solo alla legge
ma anche a standard etici,
affinché non abbia effetti
negativi sulla loro vita», spie-
ga la coordinatrice delle guar-
die zoofile Oipa del Lazio,
Giuliana Rodegher. «Questo

supermercato ha installato
delle “reti antipiccione” di
nylon, morbide, che possono
diventare trappole letali per i
volatili». Le guardie Oipa con-
tatteranno quanto prima la
Direzione del supermercato
per imporre la rimozione e, se
del caso, la sostituzione del-
l’attuale rete (una di quelle che

purtroppo sono vendute,
anche online, come “reti anti-
colombi”) con una elettrosal-
data che impedisca ai volatili
di rimanere impigliati. Questo
triste episodio testimonia
come l’allontanamento dei
volatili non possa essere
improvvisato e dev’essere ese-
guito con grande cautela e

sempre nel rispetto delle leggi
a protezione della fauna.
L’Oipa invita a non ignorare
casi di degrado e maltratta-
mento di cui si sia a conoscen-
za e a rivolgersi sempre alle
sue guardie zoofile che, nel
pieno rispetto della privacy,
possono intervenire per tute-
lare gli animali.
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La denuncia dell’ Oipa: “Immediatamente la rimozione o la sostituzione”
Strage di piccioni, quella rete
diventata una trappola mortale

Operazione contro la pedopornografia online
ad opera della Polizia di Stato che ha eseguito
13 decreti di perquisizione emessi dalla
Procura della Repubblica di Bari a carico di
altrettanti indagati nelle province di BAT,
Caserta, Como, Cuneo, Frosinone, Palermo,
Reggio Emilia, Roma, Sassari, Viterbo.
L’operazione ha consentito di arrestare in fla-
granza di reato per detenzione di ingente
quantità di materiale pedopornografico un
ventisettenne in provincia di Frosinone e un
quarantaseienne nella provincia di Sassari.
L’attività, condotta dal Centro Operativo per la
Sicurezza Cibernetica - Polizia Postale e delle
Comunicazioni “Puglia” con il coordinamento
del Centro Nazionale per il Contrasto alla
Pedopornografia Online (Cncpo) del Servizio
Polizia Postale e per la Sicurezza Cibernetica,
scaturisce delle analisi delle transazioni esegui-

te per l’acquisto di materiale pedopornografico
su gruppi chiusi di una nota piattaforma di
messaggistica, dove veniva messo in vendita e
acquistato materiale di pornografia minorile.
Nel corso delle perquisizioni sono stati seque-
strati numerosi dispositivi informatici conte-
nenti decine di migliaia di files dal contenuto
pedopornografico, che saranno oggetto di suc-
cessiva analisi forense.

Pedopornografia: 13 perquisizioni
e 2 arresti tra Frosinone e Sassari

C redit: Imagoeconomica

I Carabinieri del Nucleo Operativo della
Compagnia di Anzio hanno arrestato, in pochi
giorni, tre persone gravemente indiziate del
reato di detenzione ai fini di spaccio di sostan-
ze stupefacenti. Nel primo caso, una pattuglia
dell’Aliquota Radiomobile è intervenuta in
un’abitazione in via di Valle Schioia per una
lite in famiglia, segnalata tramite 112 N.U.E.
Sul posto i militari hanno identificato i richie-

denti, i quali riferivano che avevano da poco
terminato una pesante discussione però senza
alcuna aggressione fisica, con il figlio 40enne,
convivente. Prima di terminare l’intervento, i
militari hanno percepito un forte odore ricon-
ducibile a sostanza stupefacente, proveniente
dalla camera da letto del figlio. Motivo che ha
spinti i militari ad effettuare la perquisizione
locale, che ha consentito di rinvenire e seque-

strare 50 grammi circa di cocaina e
altrettanti di hashish. L’uomo è stato
arrestato e trattenuto presso le
camere di sicurezza della
Stazione di Anzio in attesa del
giudizio direttissimo, al termine
del quale l’arresto è stato convali-
dato ed è stata disposta la misura
cautelare degli arresti domiciliari. In
un secondo episodio, una pattuglia
dell’Aliquota Operativa in abiti civili ha arre-
stato un 55enne originario della Liberia, domi-
ciliato presso il quartiere Zodiaco. L’uomo,
noto ai militari per i suoi trascorsi, è stato tro-
vato in possesso di circa 30 grammi di eroina,
divisa in tre ovuli. Al termine della direttissi-

ma, l’arresto è stato convalidato. Infine,
la scorsa notte, una pattuglia

dell’Aliquota Radiomobile, nel
corso di un controllo alla circola-
zione stradale, hanno fermato un
italiano 35enne alla guida del suo
SUV, che si è mostrato particolar-

mente agitato. Per questo motivo, i
militari hanno deciso di effettuare la

perquisizione sia del veicolo che del-
l’uomo, rinvenendo complessivamente, dopo

aver esteso la perquisizione anche all’abitazio-
ne, quasi 40 grammi di hashish e una dose di
cocaina. Al termine del giudizio direttissimo,
l’uomo è stato sottoposto all’obbligo di presen-
tazione della polizia giudiziaria.

Anzio, tre arresti per droga
Gli interventi dei Carabinieri

“Quarant’anni fa Enrico Berlinguer
ci lasciava. Uomo coraggioso e di
alti valori democratici, ha segna-
to la politica italiana, lasciando
un segno indelebile nel cuore e
nelle coscienze di chi, come lui,
non si risparmia per affermare e
difendere la vita democratica del
nostro Paese. Per questo motivo,
a nome di Roma Futura, ho chiesto
all’Assemblea Capitolina di osservare
un minuto di silenzio per rendere omaggio
alla statura morale e alla postura di Enrico

Berlinguer, al suo modo di fare politi-
ca che ancora oggi è un esempio.

Un ricordo vivo, necessario anco-
ra di più oggi che le parole della
politica si radicalizzano e assu-
mono colorature che preoccupa-
no. Un ricordo anche autobio-

grafico; è stato in quelle ore che
partii dalla Sicilia per Roma e la

mia attività politica è legata a quel-
le emozioni” dichiara il capogruppo

di Roma Futura in Campidoglio
Giovanni Caudo.

Berlinguer, minuto di silenzio in Aula Giulio Cesare
Caudo (Roma Futura): “Ricordato un politico
coraggioso e di alti valori democratici”



“Il risultato delle elezioni è europee è storico e straordinario
non solo perché certifica la crescita di Fratelli d’Italia, e di
tutti partiti della maggioranza, ma perché segna un cambio
di passo anche negli altri Stati membri dove si registra la
crescita di partiti di centrodestra. Gli italiani hanno apprez-
zato la politica dei fatti concreti e delle risposte puntuali del
Governo Meloni in questi mesi alla guida della Nazione,
premiando il lavoro dell’esecutivo a differenza di quanto
accaduto, ad esempio, in Francia e Germania. FDI si confer-
ma il primo partito trainato dalla leadership di Giorgia
Meloni, votata da milioni di cittadini, ed è pronto con la sua
squadra, a cui vanno i miei migliori auguri di buon lavoro,
a dare un impulso decisivo ai Conservatori in seno al
Parlamento europeo, per un’Europa che torni ad essere dei
popoli e delle Patrie”. Così il senatore e dirigente di FDI,
Giorgio Salvitti.

Regione, Bertucci: “FdI vince
in Europa: i cittadini si fidano”

Europee: tironfo di Forza Italia
nella Provincia di Frosinone
Gianluca Quadrini: “Forza Italia secondo partito nazionale di centrodestra”
A poche ora dalla chiusura dei
seggi, i primi dati confermano
il grande avanzamento della
destra, non solo in Italia ma in
tutta Europa. In provincia di
Frosinone, FI ottiene un risul-
tato eccellente, secondo parti-
to del centro destra, dopo
Fratelli D’Italia, superando la
Lega, e confermando la sua
centralità nel panorama politi-
co locale. La candidata
Rossella Chiusaroli ha ottenu-
to un risultato strabiliante,
attestandosi come la seconda
piu votata, dopo l’on.
Salvatore De Meo, nelle quat-
tro regioni, ovviamente tutti
dopo il segretario Antonio
Tajani. Il Presidente del
Gruppo di Forza Italia in
Provincia, Gianluca Quadrini
dichiara in una nota che que-
sto risultato conferma l’impe-
gno costante del partito nel
rappresentare al meglio gli
interessi dei cittadini e nel
portare avanti le proprie pro-
poste per il bene della comu-
nità. “L’espressione di voto
degli elettori è chiara.
Afferma Quadrini - Forza

Italia è un partito solido e
radicato nel territorio, capace
di ascoltare le esigenze dei cit-
tadini e di rispondere con con-
cretezza e determinazione. La
provincia di Frosinone ha
avuto un ruolo determinante
esprimendo chiaramente la

volontà di avere Forza Italia,
attraverso i nostri candidati,
come punto di riferimento per
tutti coloro che credono nei
valori del centro destra e desi-
derano essere rappresentati
con competenza ed efficacia in
Europa. Il risultato dei nostri

candidati, Rossella Chiusaroli
e Salvatore De Meo, sono la
dimostrazione concreta che
siamo un partito solido e radi-
cato nel territorio, capace di
ascoltare le esigenze dei citta-
dini e di rispondere con con-
cretezza e determinazione.”
In conclusione il presidente
Quadrini, ringrazia tutti gli
elettori e tutti gli amministra-
tori che solamente con la forza
dell’amicizia e del rispetto
personale nei confronti di altri
che invece hanno investito
ingenti risorse nella campa-
gna elettorale arrivando però
nei numeri dopo di noi. 
Noi ribadiamo il grande
impegno del partito a conti-
nuare a lavorare per difendere
i valori e gli interessi del terri-
torio e delle sue comunità
all’interno del Parlamento
europeo. 
Ringrazio per il risultato il
nostro coordinatore
Regionale, Sen. Claudio
Fazzone, perchè con la sua
regia ha dimostrato a tutti che
quando si è uniti si vince e lui,
vince sempre.”

“Il grande risultato di Fratelli d’Italia nel Lazio e a Roma nelle
elezioni europee conferma come l’azione politica e amministra-
tiva del premier Giorgia Meloni sia apprezzata e sostenuta dalla
maggioranza della cittadinanza. Un esito importante, che non
lascia spazio a dubbi, e che sancisce non soltanto la giusta via
tracciata dal governo, da oggi con forza anche in Europa a dife-
sa della cultura e dei valori della tradizione italiana, ma anche la
bontà della proposta amministrativa della nostra Regione gui-
data dal presidente Rocca, un percorso che evidentemente ha
riscontrato il giudizio positivo della popolazione, un fatto che ci
assegna ulteriore forza e responsabilità nel nostro percorso poli-
tico al governo del Lazio. I cittadini si fidano di noi. Saluto con
favore, infine, la grande affermazione di Fratelli d’Italia a
Guidonia Montecelio: ancora primo partito della città, con una
percentuale superiore alla media nazionale, a conferma, di
nuovo, della forte presenza sul territorio. Ora ci aspettiamo,
viste le percentuali ottenute, l’apertura di un tavolo di confron-
to per verificare le condizioni di un ingresso di Fratelli d’Italia
nella maggioranza ora al governo della Città dell’Aria”, così
Marco Bertucci, presidente della Commissione Bilancio del
Consiglio Regionale del Lazio.

Salvitti (Fdi): “Premiato il Governo Meloni”
Europee, il Senatore: “Risultato storico per l’Europa, che torni ad essere dei popoli”
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“Le elezioni Europee ci consegnano un Partito
Democratico che cresce, è vivo ed è attrattivo
verso i giovani. Si conferma alternativa credibi-
le alla destra e forza di riferimento nell’area del
centrosinistra, legando ancora fortemente i
suoi valori ai territori e alle comunità. Anche a
Roma abbiamo ottenuto un risultato importan-
te che premia l’azione amministrativa che stia-
mo mettendo in campo. Ringrazio la segretaria
Schlein e tutti gli attivisti che hanno contribui-
to, con dedizione e grande passione civile, a
questo esito. È solo una tappa di un processo
che deve vederci coraggiosi protagonisti di una
riscossa democratica, a tutti i livelli. Dobbiamo
dare risposte forti, su questioni che, non

dimentichiamocelo, cambiano la vita delle per-
sone”. Lo afferma in una nota la Presidente
dell’Assemblea capitolina Svetlana Celli com-
mentando i dati delle elezioni Europee.
“Dobbiamo ricostruire il rapporto tra elettori e
politica, invertendo il trend di sfiducia, con la
percentuale di astensionismo che è arrivata
ormai al 50%. Vanno realizzate misure e politi-
che per riconquistare l’altra metà degli elettori
stanchi e disillusi. Possiamo farlo ripartendo
dai giovani che sono andati a votare ed hanno
espresso le loro posizioni a favore di diritti,
inclusione, accoglienza, lotta al cambiamento
climatico, sostenibilità, investimenti, europei-
smo. Sono le ragazze e i ragazzi under 30, sono

i dati a registrarlo, che ci consegnano la mag-
gioranza tra le loro preferenze, sentendosi vici-
ni ad un centrosinistra che non può più igno-
rarli, ma che invece deve vederli parte attiva
del proprio progetto per un futuro concreto
che risponda ai loro bisogni, fragilità e speran-
ze. Il Partito Democratico deve continuare a
impegnarsi sulle battaglie e sfide sentite come
prioritarie dai cittadini: lavoro, sanità, scuola,
uguaglianza e parità. In modo chiaro, con com-
pattezza e decisione, davanti chi vorrebbe riaf-
fermare privilegi, divisioni e odio riportando
indietro nel tempo conquiste come il diritto
all’aborto”, continua la presidente Celli.
“Auguro buon lavoro ai nuovi parlamentari

europei tutti, affidandomi, in particolar modo
ai democratici. Saranno loro, con il nostro
sostegno e lealtà, a costruire in Europa una
nuova casa, inclusiva e progressista, nel dialo-
go fruttuoso con i territori e con le giovani
generazioni”, conclude la presidente
dell’Assemblea capitolina Svetlana Celli.

Europee, Celli: “Bene il Partito Democratico”
La Presidente dell’assemblea capitolina: “Forza che guarda al futuro con al centro i giovani”

C redit: Imagoeconomica
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The Custodians Plastic Race,
innovativo format di clean-up
sistematico ideato dalla
BioDesign Foundation in colla-
borazione con l’Istituto
Idrografico della Marina
Militare, la Guardia Costiera e
la Protezione Civile, è pronta
per l’ultimo appuntamento
dell’evento di pulizia del terri-
torio urbano di Roma, che si
svolgerà mercoledì 12 giugno
in occasione della conclusione
dei Campionati Europei di
Atletica Leggera 2024. Sotto il
patrocinio del Ministero della
Difesa, della Città di Roma e
dei Campionati Europei di
Atletica Leggera 2024, seguen-
do il motto ALL TOGETHER
NOW! WE CLEAN THE PLA-
NET, BioDesign Foundation e
The Custodians Plastic Race
compiono un ulteriore passo
verso l’obiettivo di ridurre la
presenza della plastica in natu-
ra e ripristinare la preziosa bel-
lezza del territorio. Il 12 giugno
si svolgerà un’operazione spe-
cifica di pulizia sistematica in
occasione della chiusura delle
gare del Campionati che vedrà
la partecipazione straordinaria
di numerosi volontari dello
staff degli Europei di Atletica.
Durante la giornata è prevista
l’organizzazione di un talk in
cui verrà illustrato il progetto
The Custodians Plastic Race e i
traguardi raggiunti durante le
giornate di pulizia, che si sono
svolte il 7, l’8 e il 9 giugno nella
zona del Municipio I,

dell’Auditorium Albergotti e
lungo le sponde del Tevere.
“Siamo molto onorati di colla-
borare con i Campionati
Europei di Atletica Leggera.
Dopo la partnership con
EUROSAF in occasione del
Campionato Europeo di
Formula Kite 2024 e la collabo-
razione avviata lo scorso anno
con il Marina Militare Nastro
Rosa Tour, abbiamo compreso
che impegnarsi a pulire il pia-
neta e dedicarsi allo sport sono
due attività che, pur operando

in ambiti diversi, condividono
molte analogie. 
Entrambi richiedono costanza,
dedizione e una visione a
lungo termine. La collaborazio-
ne è un altro aspetto comune:
nello sport, il successo di una
squadra dipende dall’impegno
e dalla sinergia di tutti i mem-
bri, allo stesso modo la salva-
guardia dell’ambiente richiede
uno sforzo collettivo, dove
ogni piccolo gesto contribuisce
a un grande risultato”, afferma
Roberto Guerini, Presidente di

BioDesign Foundation. I custo-
di del futuro, dopo aver compi-
lato il modulo di iscrizione sul
sito, si danno appuntamento
nei punti di raccolta, preceden-
temente rilevati e attentamente
studiati attraverso l’applicazio-
ne CESP (The Custodians
Earth Solution Platform), una
piattaforma digitale scaricabile
tramite app da App Store e
Play Store che permette a
chiunque di segnalare la neces-
sità di pulizia di specifici punti
(spiagge, prati, strade) o aree

particolarmente problematiche
a causa di perdite di petrolio o
oggetti sul fondo di fiumi,
laghi e mari. 
La segnalazione si trasforma in
un punto rosso sulla mappa, a
cui si assegna un valore com-
preso tra 1 e 5 a seconda della
gravità del problema, per tra-
sformare i problemi del mondo
in sfide, soluzioni e azioni. 
Dopo un briefing sulle modali-
tà di raccolta, vengono conse-
gnati i materiali necessari per
la pulizia e l’attività entra nel

vivo fino al momento dello
smistamento, pesa e registra-
zione dei rifiuti raccolti. 
Tra gli obiettivi di The
Custodians Plastic Race, quello
di aumentare la consapevolez-
za ambientale, sensibilizzando
l’opinione pubblica e coinvol-
gendo le comunità locali (scuo-
le, associazioni e famiglie) in
iniziative congiunte di pulizia
che educano a diventare amba-
sciatori dell’ambiente nelle
loro comunità. 
Ogni tappa di The Custodians
Plastic Race rappresenta una
gara contro il tempo per ripuli-
re il pianeta dalla plastica e
ogni volta che approda in una
nuova città segna il raggiungi-
mento di un piccolo traguardo
all’interno dell’ambizioso e più
ampio progetto promosso della
BioDesign Foundation. 
Per iscriversi alla tappa di
clean-up di The Custodians
Plastic Race di Roma del 12
giugno: Iscriviti - The
Custodians Plastic Race

Successo dell’iniziativa di BioDesign Foundation volta a salvaguardare il pianeta

“The Custodians Plastic Race”
Il progetto è al fianco dei Campionati Europei di Atletica Leggera 2024 di Roma

La Giunta regionale, presieduta da Francesco
Rocca, su proposta di Simona Baldassarre, asses-
sore alla Cultura, alle Pari Opportunità, alle
Politiche giovanili e della Famiglia, e al Servizio
civile, ha approvato la delibera di ripartizione
delle risorse del “Fondo per le politiche relative ai
diritti e alle pari opportunità” annualità 2023 e
della quota di cofinanziamento a carico del bilan-
cio regionale, impegnando complessivi 4.494.500
euro. La delibera prevede 3.182.000 euro a favore
della rete regionale dei centri antiviolenza (CAV) e
delle case rifugio (CR), composta da 26 CAV e 10
CR; un milione di euro è destinato al “contributo
di libertà”, azione promossa per sostenere econo-
micamente le donne nel loro percorso di fuorusci-
ta dal circuito di violenza; 312.500 euro sono appo-
stati per l’attivazione di un progetto sperimentale
finalizzato al sostegno psicologico per donne
minorenni vittime di violenza e minori vittime di
violenza assistita. «Programmare in modo rapido
ed efficiente le risorse destinate ai diritti e alle pari
opportunità per proteggere le donne vittime di
violenza e i loro figli è fondamentale per condurre
quella guerra alla violenza di genere che ho dichia-
rato solennemente con la mia nomina ad assesso-
re, e che è sempre più necessaria a fronte dei tristi

e allarmanti casi di cronaca che si susseguono»,
dichiara l’assessore Baldassarre. «Questa battaglia
di civiltà ci deve vedere operativi e risoluti, pronti
a utilizzare tutti gli strumenti di contrasto alla vio-
lenza e di difesa delle donne, a partire dai CAV e
dalle Case rifugio, perché tante donne hanno biso-
gno di un aiuto concreto sui territori. Questi fondi
sono inoltre imprescindibili per queste strutture,
portate avanti da tante volontarie, donne straordi-
narie, che toccano con mano ogni giorno il feno-
meno della violenza sulle donne, ed è fondamen-
tale dare risposte chiare anche alle operatrici, che
vanno in trincea, e che sono sostenute con deter-
minazione da questo assessorato», aggiunge l’as-
sessore Baldassarre. «Importante, ancora, ricorda-
re come la nostra rete antiviolenza sia diffusa
capillarmente su tutto il territorio ed operativa
anche presso alcune Università, dato che questa
piaga non conosce differenze geografiche o sociali
ed è necessario agire in modo strutturato. Infine,
destiniamo risorse a quel contributo di libertà
essenziale affinché le donne possano liberarsi del
loro aguzzino, e altri fondi per un progetto speri-
mentale di sostegno psicologico per donne mino-
renni vittime di violenza e minori vittime di vio-
lenza assistita», conclude l’assessore Baldassarre.

Lazio: 4,5 milioni per sostenere
la rete dei centri antiviolenza
e la lotta alla violenza sulle donne“La Regione

Lazio conferma
il suo impegno
per garantire il
diritto allo stu-
dio. È aperto,
fino al 22
luglio, il bando
DiSCo Lazio
per il Diritto
allo Studio per
l’anno accade-
mico 2024-
2025 attraver-
so il quale la
Regione Lazio eroga benefici e servizi agli studenti
universitari. Per la Giunta Rocca investire sulla
crescita e sulla formazione universitaria delle ragaz-
ze e dei ragazzi, per garantire loro il diritto allo stu-
dio e abbattere tutte le disuguaglianze, è una priori-
tà e il bando rappresenta il primo tassello di una
strategia che vogliamo implementare per allargare la
platea di studenti beneficiari e rendere ancora più
attrattivi i nostri Atenei”. Così Luisa Regimenti,
assessore all’Università. “Tra le novità di que-
st’anno - continua Regimenti - rispondendo alle
sollecitazioni delle rappresentanze studentesche
emerse nelle audizioni in IX Commissione consilia-
re Politiche giovanili presieduta dal consigliere

Angelo Tripodi
che ringrazio per
il lavoro svolto, è
stato diminuito
l’importo del
deposito cauzio-
nale puntando
sulla gestione
responsabile di
un bene comune
ed abbiamo
aumentato al
10% la maggio-
razione della
borsa di studio a

favore degli studenti con disabilità non inferiore al
66%, o con riconoscimento di handicap ai sensi
della legge 104/92. Inoltre, la borsa di studio sarà
corrisposta attraverso la liquidazione di una quota
monetaria e di una quota in servizi, riconoscendo al
contempo, indipendentemente dallo status di vinci-
tore o di idoneo non vincitore, la fruizione di un
pasto gratuito giornaliero per 10 mesi, da consu-
marsi presso le mense di DiSCo”. “Siamo certi, tut-
tavia, che potremo migliorare ancora i servizi offer-
ti: il nostro auspicio è che le opportunità offerte dal
nuovo bando possano aiutare tanti giovani a studia-
re negli Atenei della nostra regione e a raggiungere
i risultati desiderati” conclude l’assessore.

Università, aperto il bando DiSCo Lazio 2024-25
Regimenti: “Priorità investire sulla formazione universitaria”

C redit: Imagoeconomica



Accolta l’istanza della Fondazione Bio-Distretto: “Notizia che ci riempie di orgoglio”
Atlante dei cammini del Ministero del Turismo
Soddisfazione per l’inserimento della Via Amerina
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La Fondazione Bio-Distretto
della Via Amerina e delle
Forre annuncia con grande
orgoglio l’accettazione del-
l’istanza inviata al Ministero
del Turismo. Nella stessa,
l’organizzazione richiedeva
all’ente la possibilità di inseri-
re la Via Amerina all’interno
”Catalogo dei cammini reli-
giosi italiani”. Istanza accolta
dal Ministero del Turismo.
“Siamo felici e soddisfatti -
afferma Vanessa Losurdo,
responsabile Turismo della
Fondazione - si tratta di una
svolta alla quale credevamo
molto. Per noi è un onore
essere accettati formalmente
nel catalogo ministeriale. Ed è
anche una grande opportuni-

tà in vista dei futuri bandi”.
Grande soddisfazione è stata
espressa anche dall’assessore
al Turismo del comune di
Amelia, la dottoressa Elide

Rossi, che considera la città
umbra che da il nome all’anti-
co percorso, parte attiva del
tratto che dall’Amerino si
immette nel Lazio settentrio-

nale: “La Via Amerina è un
susseguirsi di paesaggi intrisi
di storia, di fascino e biodi-
versità la cui valorizzazione
integrata in chiave turistica,

non trascura quella più pret-
tamente religiosa. Questo
equilibrio è una delle priorità
del Bio-Distretto della Via
Amerina e delle Forre, con il

quale questo comune da
tempo ha stretto rapporti per
una promozione condivisa,
ora suggellata da questo rico-
noscimento”. Ma la novità
probabilmente più interessan-
te è che d’ora in avanti, nei
prossimi bandi in uscita del
Ministero del Turismo, gli
otto comuni (Orte, Vasanello,
Corchiano, Gallese, Fabrica di
Roma, Civita Castellana,
Nepi, Castel San’Elia) attra-
versati dalla Via Amerina,
potranno partecipare agli
stessi e quindi ottenere finan-
ziamenti utili per recuperare
beni, creare posti letto,
miglioramenti all’infrastrut-
tura e alla promozione del-
l’antica via romana.

Personalità del mondo delle
istituzioni, della cultura, del
giornalismo e dello spettacolo
hanno preso parte alla Charity
Dinner di Anlaids Lazio, che
si è tenuta al Salone Centrale
della Galleria Nazionale di
Arte Moderna di Roma, tra i
quadri più rappresentativi
della collezione permanente
dell’800, per raccogliere fondi
per finanziare le attività di
prevenzione all’infezione da
HIV, di lotta all’Aids e di
sostegno alle persone con
HIV. Gianluca De Marchi,
Presidente di Anlaids Lazio e
CEO di Urban Vision Group,
artefice e promotore della
serata, da molti anni impegna-
to in campagne sociali e nel
sostegno alle associazioni di
volontariato, ha aperto la sera-
ta ricordando l’immunologo
Fernando Aiuti, fondatore di
Anlaids e che per primo,
all’inizio degli anni ‘90, ha
intrapreso la lotta allo stigma
verso le persone affette da
HIV e AIDS e, allo stesso
tempo, ha dato nuova direzio-
ne alla ricerca scientifica.
“Questa serata vuole rappre-
sentare un’occasione in più
per fare luce su una malattia
che esiste ancora, nonostante

sembri dimenticata” - ha ricor-
dato De Marchi - “Sono
150.000 le persone affette da
HIV oggi in Italia e si stima
che altre 10.000 non sappiano
di averlo. Vogliamo ricordare
l’importanza della prevenzio-
ne e di sottoporsi al test rapi-
do: perché oggi di AIDS si può
non morire più se si accede
per tempo alle cure. Ma
soprattutto vogliamo portare
informazione, in particolare ai
giovani. Lo facciamo con il
progetto scuola ‘Anlaids
Lazio incontra gli Studenti’ e il
progetto ‘Anlaids Lazio incon-
tra i Giovani’, ma vogliamo
farlo anche sui mezzi di comu-
nicazione più usati dai ragaz-
zi: i social network”. Geniale
l’intuizione di De Marchi di
usare la potenza di fuoco
social degli ospiti per arrivare
ai giovani attraverso il lin-
guaggio che è a loro più vici-
no. Ha infatti chiesto agli oltre
300 ospiti e, in particolare ai

tanti talent presenti tra i quali
Emma, Alessia Marcuzzi e
Cristiano Caccamo, di condi-
videre sui propri profili social
le due nuove campagne di
sensibilizzazione alla preven-
zione e al test rapido di
Anlaids Lazio: Fallo per la tua
salute e Proteggi te stesso e gli
altri. Su Instagram le campa-
gne hanno registrato, conside-
rando solo l’attività organica:
597.612 utenti unici che hanno

visto i post, con 430.880 profili
raggiunti; 1.443 Interazioni;
116.732 impression Che con-
fermano come l’evento fisico
abbia potuto trovare massima
amplificazione attraverso i
social sfruttando la capacità di
diffusione di contenuti di pub-
blica utilità attraverso i profili
delle tante personalità e volti
noti presenti. Durante la sera-
ta, Gianluca De Marchi, ha
presentato i dati dell’indagine

condotta da SocialData per
mettere in luce quanto e come
si parla di HIV e AIDS sulle
diverse piattaforme sociale e
capire, in particolare, quanto
le conversazioni su queste
tematiche interessino e coin-
volgano il target giovane. Se è
vero che Facebook resta la
piattaforma social dove si
parla maggiormente di
AIDS/HIV (47%), i risultati
mostrano un aumento di con-
versazioni sul tema anche
sulle piattaforme più usate tra
i giovani: Instagram registra
+2% rispetto al 2023, così
come l’engagement si concen-
tra in particolare su TikTok e
Instagram, che totalizzano
insieme il 92% delle interazio-
ni. Sono tante le iniziative che
saranno finanziate grazie agli
oltre 210.000 euro raccolti
durante il corso della serata,
grazie al supporto dei soci e
degli ospiti del Gala. Tra que-
ste, il progetto scuola

“Anlaids Lazio incontra gli
Studenti”, percorsi informati-
vi e formativi su
HIV/AIDS/IST rivolti alle
Scuole Secondarie; il progetto
“Facciamolo Rapido”, realiz-
zato insieme all’INMI L.
Spallanzani, che prevede la
somministrazione gratuita del
test rapido HIV/HCV per
contribuire, oltre alla sensibi-
lizzazione, alla rilevazione del
sommerso; il progetto
“Prevenzione&Ascolto” che
ha lo scopo di fornire, attra-
verso counseling telefonico,
app e incontri individuali in
presenza, informazioni perso-
nalizzate su tematiche inerenti
all’infezione da HIV/AIDS e
le altre malattie a trasmissione
sessuale, superare dubbi e
favorire l’adozione di com-
portamenti corretti. Infine, il
progetto “Anlaids Lazio
incontra i Giovani”, program-
ma di prevenzione sviluppato
in collaborazione con OPI
Roma, che si rivolge agli stu-
denti di 17 Corsi di Laurea in
infermieristica e materie sani-
tarie di Roma e di altre città
del Lazio, per favorire l’infor-
mazione e la formazione di
giovani che si accingono a
diventare operatori sanitari.

Aids: Charity Gala Dinner 2024
di Anlaids Lazio, raccolti 210mila euro

“La Regione Lazio prima in Italia
a garantire gratuitamente il dispo-
sitivo tecnologico per l’automoni-
toraggio istantaneo glicemico a
tutti i pazienti affetti da diabete,
sia a coloro che devono sottoporsi
a terapia insulinica sia a quanti,
pur non facendo l’insulina, sono
ad alto rischio cardiovascolare.
Siamo di fronte a una vera e pro-
pria svolta nell’offerta sanitaria

regionale che ci rende orgogliosi
come amministratori della
Regione e, per quanto mi riguar-
da, come presidente della
Commissione Sanità ma soprat-
tutto come medico diabetologo,
quotidianamente a contatto con
pazienti che necessitano di avere
strumenti più efficaci per monito-
rare e gestire una delle patologie
più diffuse”. Così la presidente

della Commissione regionale
Sanità e Politiche Sociali, Alessia
Savo, commenta il provvedimen-
to adottato dalla Regione Lazio
che, attraverso una determinazio-
ne del direttore della Direzione
Salute e Integrazione
Sociosanitaria della Regione
Lazio, Andrea Urbani, su propo-
sta della dirigente dell’Area
Farmaci e Dispositivi, Marzia
Mensurati, estende l’utilizzo dei
dispositivi SMBT a tutti i pazienti
affetti da diabete. Continua Savo:
“Un provvedimento che non solo
contribuisce a migliorare la quali-
tà della vita delle persone diabeti-
che, la personalizzazione della
terapia e riduce il rischio di com-
plicanze legate alla patologia, ma

è anche una pietra miliare che
apre alla possibilità reale dell’uti-
lizzo della telemedicina e del con-
trollo a distanza. Un grande passo
avanti in tema di innovazione
sanitaria che ci consegna un
importante primato nella gestione
di una malattia che si sta diffon-
dendo sempre di più anche tra i

giovani con un sensibile abbassa-
mento dell’età d’esordio della
patologia per via di uno stile di
vita e di una dieta per nulla sani.
Educazione e prevenzione resta-
no le strade maestre: riconoscere i
fattori di rischio, promuovere l’at-
tività fisica e adottare una dieta
equilibrata”.

Diabete, Savo:
“Primato del Lazio
mi rende orgogliosa”
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La Sindaca Elena Gubetti, rac-
conta dalla sua pagina insta-
gram l’incontro con le due
delegazioni di Jakarta, tra loro
rappresentanti della commis-
sione turismo e finanza. “La
scorsa settimana abbiamo avuto il
piacere di incontrare due delega-
zioni provenienti da Jakarta,
capitale dell’Indonesia. Le due
delegazioni, composte da rappre-
sentanti della commissione turi-
smo e della commissione finanza
della capitale indonesiana, hanno
avuto modo di confrontarsi con i
nostri amministratori su temati-
che di grande interesse comune,
come i finanziamenti e le risorse
destinate al settore turistico. È
stato un incontro davvero profi-
cuo e costruttivo, che ha permes-
so di scambiare idee e best practi-
ces, aprendo nuove prospettive di
collaborazione tra le nostre due
città. Inoltre, abbiamo avuto l’op-
portunità di accompagnare i
nostri ospiti in una visita
guidata alla Via degli
Inferi e alla Necropoli
Etrusca della Banditaccia
per fargli scoprire le bel-
lezze del nostro territorio
e la ricchezza della
nostra storia. Come
amministrazione comu-
nale, siamo convinti che
il confronto con culture
diverse sia fondamentale
per ampliare i nostri
orizzonti, conoscere
meglio il mondo e accre-
scere il nostro bagaglio
di esperienze”.

Da tempo i consiglieri di opposizione imprecano
la sindaca Gubetti all’installazione di telecamere a
Cerveteri. Ad oggi le sollecitazioni sono finite nel
dimenticatoio e nel mentre, alcune zone della città
cerite, sono nel mirino dei ladri. Il furto alla far-
macia di via Pelagalli, dove il venerdì c’è il merca-
to, area priva di videocamere riservate alla sorve-
glianza, ha riportato nella paura la città. La zona,
tra l’altro, è anche abitata e i malviventi sono stati
così bravi e professionali a compiere tutto in pochi
minuti.
“Non è il caso dell’altra notte a spingerci nel par-
lare di un fenomeno dilagante, che colpisce la città
e le frazioni - afferma il consigliere Gianluca
Paolacci -. Il fatto, ancor più grave, è che la sinda-

ca di telecamere non ne vuol sentire parlare, per-
ché a suo avviso non ve ne è bisogno. Noi di que-
sto siamo preoccupati, visto che non c’è peggior
sordo di chi non vuol sentire. In estate, poi, i
numeri di furti in abitazioni per statistica aumen-
tano, dal momento che luglio e agosto le famiglie
partono in vacanza”. E una delle zone, a ridosso
della città, che nei mesi estivi oltre a combattere
con il caldo, deve tenere gli occhi aperti per con-
trollare il via vai di persone sospette, è via di
Zambra. Tre anni fa il terrore che venissero i ladri
in ogni momento del giorno era diventata abitudi-
ne. I residenti hanno chiesto e sollecitato a più
riprese almeno una telecamera, mai installata. Si
preparano a vivere un’altra estate da incubo.

“Il partito della Presidente
Giorgia Meloni è il più votato
nella cittadina etrusca. Il risul-
tato conseguito in occasione
delle elezioni Europee del 8 è
9 giugno 2024, infatti, è di
4.881 voti pari al 38,77%, risul-
tato questo superiore di circa
dieci punti percentuale rispet-
to al dato nazionale. Segue il
PD che a livello locale, nono-
stante sieda tra i banchi della
maggioranza con importanti
assessorati conta 2277 voti
pari al 18,08% circa sei punti
percentuale in meno rispetto
alla media nazionale. Grazie a
tutti gli elettori per il loro
voto” - così Luigino Bucchi
Capo gruppo FdI in consiglio
comunale.

Europee
soddisfazione
per FdI

Il giorno 18 giugno 2024 alle
ore 18 il consiglio comunale è
chiamato ad esprimersi in
merito all’istituzione della
nuova provincia “Porta
d’Italia” La discussione
approda in aula su richiesta
dei consiglieri, Accardo,
Bucchi, Orsomando,
Ramazzotti, Paolacci,
Piergentili, Pavin, Fondate e
Vecchiotti come previsto dal-
l’art. 39 del regolamento del
consiglio comunale. La
nuova provincia “Porta di
Roma”, una volta approvata
oltre al comune di Cerveteri
comprenderebbe anche i
comuni di Fiumicino,
Ladispoli, Tolfa, Allumiere,
Santa Marinella e
Civitavecchia (area metropo-
litana di Roma), Tarquinia e
Monte Romano (Provincia di
Viterbo). I consigli comunali
di Ladispoli, Civitavecchia,
Santa Marinella e Tolfa si
sono già espressi al riguardo
con esito favorevole.

In Consiglio 
il punto 
“Porta d’Italia”

Finite nel dimenticatoio le richieste e i solleciti dei consiglieri comunali d’opposizione

Videosorveglianza, il Comune dorme... i ladri no! 

Finanziamenti e turismo i temi del confronto “instagrammato” dalla Sindaca
L’Amministrazione incontra
due delegazioni di Jakarta
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Cerveteri, per alcune famiglie che abitano
sulla collina di Via del Pincetto in località
Ceri, usufruire dell’acqua potabile, bene di
prima necessità è un miraggio. Il servizio
gestito da Acea Ato 2, infatti, guarda caso
“fa acqua” da tutte le parti nel vero senso
della parola, ma non la fa nei luoghi dove
dovrebbe farla. Succede spesso, infatti, che
a causa delle continue rotture lungo la
tubatura le famiglie servite rimangono
all’asciutto per diverso tempo. Al problema
finito all’attenzione del consiglio comunale
già nel corso dell’anno 2023 con un interro-
gazione a firma dei consiglieri Luigino
Bucchi e Salvatore Orsomando (FDI) Acea

Ato 2 rispondeva al sindaco che riferiva in
aula agli interroganti, - che non riteneva
urgente il rifacimento del tratto di condotta
che veniva menzionato perché nel corso
dell’anno si erano verificate solo sette rottu-
re. Ma non finisce qui la storia, nel consiglio
comunale del 6 giugno 2024 infatti, con una
nuova interrogazione, relatore il consigliere
Luigino Bucchi, si portava a conoscenza del
consiglio comunale che per la soluzione del
problema la società, che gestisce il servizio
idrico sembrerebbe aver complicato ancora
di più l’approvvigionamento idrico alle
famiglie che abitano in questa via installan-
do a valle un riduttore di pressione con il

risultato che quando l’acqua, rotture per-
mettendo arriva nelle abitazioni, come si
dice alla cerveterana ne arriva un insignifi-
cante “pisciarello”. Il sindaco di risposta
nelle sue dichiarazioni prometteva un
nuovo intervento presso il gestore affinché
il problema venga risolto. I cittadini chia-
mati al rispetto dei doveri sig. Sindaco
devono essere rispettati anche nei diritti.
Oggi 7 giugno 2024, a distanza di poche ore
dalla discussione relativa al problema
esposto gli abitanti di Via Del Pincetto sono
di nuovo senza acqua a causa di una nuova
rottura che attende da ore di essere ripara-
ta.

Dal 20 al 23 giugno il
Comune di Cerveteri ospite-
rà il “4° Festival Etrusco del-
l’inclusione e dell’integrazio-
ne”: una rassegna di teatro,
musica, lettura e gastrono-
mia multiculturale per l’in-
centivazione al rispetto e
all’ascolto dell’Altro, a cura
dell’Assessorato alle Pari
Opportunità, Cultura,
Inclusione e Pubblica
Istruzione in collaborazione
con Margot Theatre.
“Il Festival dell’Integrazione è
una manifestazione alla quale
sono profondamente legata, nata
nel 2019 e che negli anni è cre-
sciuta e si è evoluta, in contenu-
ti e in termini di partecipazione
- ha dichiarato Federica
Battafarano, Vicesindaco e
Assessore alle Politiche
Culturali del Comune di
Cerveteri - aver ottenuto un
finanziamento per questa inizia-
tiva certamente è una notizia
che accogliamo con estremo
favore. Testimonia come il pro-
getto sia valido, di spessore, di
conclamato interesse, frutto di
un lavoro continuo e costante
che come Assessorato e più nel
complesso come
Amministrazione comunale
abbiamo fatto insieme alle realtà
culturali e sociali del territorio,
sempre attive e protagoniste
principali dell’offerta in ambito
artistico-culturale di
Cerveteri”.
Durante quattro giorni, dal
giovedì alla domenica, si
alterneranno esibizioni arti-
stiche e culturali del territo-
rio e ospiti di calibro interna-
zionale: il Festival, infatti,
coinvolge attivamente le
associazioni del territorio
sensibili ai temi dell’inclusio-
ne, dell’educazione, del-
l’apertura alla diversità e alla
multiculturalità, e le mette in
contatto con fondazioni
internazionali, artisti, musici-
sti e performer di ogni cultu-

“Un’altra sentenza del TAR a
favore dell’operato del
Comune di Cerveteri confer-
ma la validità della Variante
Speciale per il recupero di
Campo di Mare. Il TAR per il
Lazio, infatti, con la sentenza
n. 11709 del 10 giugno 2024,
ha respinto il ricorso portato
avanti da un’associazione ter-
ritoriale e da alcuni soggetti
privati che da anni ostinata-
mente provano a bloccare
l’azione portata avanti
dall’Amministrazione per il
recupero urbanistico ed edili-
zio del Comprensorio di
Campo di Mare. In particola-
re, veniva richiesto l’annulla-
mento di tutte le Delibere di
Consiglio Comunale appro-
vate; il ricorso era finalizzato
a paralizzare e rendere in tal
modo praticamente irrealiz-
zabile il progetto della
Variante Speciale e, di conse-
guenza, tutte le attività aventi
la volontà di rilancio non solo
edilizio del nostro compren-
sorio marino (con il rilascio
delle quarantennali istanze di
condono) ma anche economi-
co, stante la possibilità di ren-
dere fruibili le unità immobi-
liari ad uso commerciale di
Campo di Mare. Le ragioni
alla base dell’ostinata e cieca
avversità all’attività delle
Amministrazioni targate
Pascucci prima e Gubetti poi,
ma forse si potrebbe dire dei
nemici di Cerveteri, rimango-
no ancora misteriose e incom-
prensibili perché contrarie
agli interessi di tutti (nessuno
escluso) i cittadini del nostro
Comune. Un’altra eccezionale
conferma del buon operato
dell’Amministrazione, dopo
la storica sentenza n.
3886/2021 del TAR del Lazio,
che ha respinto tutte le richie-
ste di risarcimento presentate
dalla Società Ostilia nei con-
fronti del Comune di
Cerveteri per il mancato rila-
scio dei condoni. Ostilia
aveva avanzato una richiesta
di 8 milioni di euro di risarci-
mento, richiesta che il TAR ha
respinto totalmente. Ma quel-
la sentenza ha un’altra grande
valenza perché viene ricono-
sciuta la piena legittimità
delle azioni intraprese
dall’Amministrazione per la
risoluzione dell’annosa que-
stione urbanistica di Campo
di Mare. Ci tengo a fare un
sentito ringraziamento a tutto
il personale degli uffici comu-
nali e in particolare all’avvo-
cato Valerio Morini, che ha
sostenuto innanzi al Giudice
amministrativo la legittimità
della nostra azione consen-
tendoci di vincere” - lo ha
dichiarato in una nota il sin-
daco di Cerveteri Elena
Gubetti.

Variante Speciale
Campo di Mare
Il TAR “loda”
l’operato
del Comune

ra e nazionalità.
“Dobbiamo ricordare che
l’inclusione non è solo un
obiettivo, ma una respon-
sabilità collettiva - ha
aggiunto la Vicesindaca
Federica Battafarano -
questo festival rappresenta
un’occasione unica per
celebrare le diversità che
arricchiscono la nostra
comunità, promuovendo la
comprensione reciproca e il
rispetto. È un momento di
condivisione e di crescita,
dove ogni voce può essere
ascoltata e ogni storia valo-
rizzata”.
Per la quarta edizione del
Festival, la scelta del tema
portante è ricaduta sulla
linea che unisce il passato
delle nostre comunità con
le sfide del futuro.
L’ambizioso progetto
sarà, infatti, quello di col-
legare le pratiche e le
usanze della civiltà etrusca
riguardo allo scambio e al
sincretismo culturale con il
complesso, ma mai eludi-
bile, dialogo tra culture,

tradizioni e paesi del mondo
odierno. 
Il Festival celebra l’apertura e
la curiosità verso gli altri oriz-
zonti, geografici e mentali,
come un atteggiamento vin-
cente tanto per gli Etruschi
del VII secolo a.C. quanto per
le società del 2024.
Il titolo-tema del Festival “Per
terra e per mare” sta, così, a
sottolineare il rapporto di
continuità e uguaglianza tra
le diverse parti del mondo,
siano esse di terra o di mare,
dove i popoli da sempre si
sono confrontati e incontrati
per scambiarsi saperi, prati-
che, innovazioni; la provoca-
zione lanciata al presente è,
dunque, quella di considerare
sia la terra sia il mare non
come stringenti confini, ma
come passaggi, e di cogliere la
bellezza del moto “per”
luogo, che rende possibile
l’esistenza, grammaticalmen-
te e fisicamente, del movi-
mento, della transizione, del
cambiamento. Il programma
delle iniziative su www.art-
festival.it.

Al via alla 4a edizione del Festival Etrusco dedicato all’integrazione

Inclusione “Per Terra e per Mare”
Dal 20 giugno teatro, musica, lettura e gastronomia multiculturale

Acea Ato2 e Comune “distanti” dal risolvere le problematice della frazione

Il ‘fiumiciattolo’ di via del Pincetto



Venerdì la presentazione
del “Summer Fest 2024”

Duro intervento dei consiglieri d’opposizione Mollica Graziano e Cervo

Salta la Commissione Sanità
“Assente la Maggioranza”

“Abbiamo tante storie da raccontare e la necessità di raccontarle
anche in Europa. Per questo, l’Alleanza Verdi e Sinistra, progetto
politico di Sinistra Italiana, Europa Verde e Reti Civiche, continua
a raccogliere adesioni e consensi: 5000 voti ricevuti nei seggi del
Litorale Nord di Roma. La credibilità nel parlare di lavoro, diritti
sociali, salvaguardia dell’ambiente, giustizia sociale, unite a solu-
zioni pratiche, alternative a questo governo e alle sue visioni autar-
chicamente fantasiose, premiano il nostro modo di fare politica, di
parlarne nuovamente nelle piazze, nei mercati, sui treni dei pendo-
lari. Una presa di posizione di giovani, studenti fuori sede e dei
tanti che aspettavano una sinistra che affrontasse e pronunciasse i
problemi a testa alta: precarietà, povertà, discriminazione, razzi-
smo e tutto ciò di cui la destra si sente portavoce popolare e difen-
sore. Siamo alternativa, siamo speranza, siamo l’Europa progressi-
sta a cui qualcuno non aveva guardato. Grazie a* compagn* e sim-
patizzant* che ci hanno dato fiducia!”. Così in una nota il
Circolo Sinistra Italiana Litorale Nord - “Mahsa Amini”.

Europee, l’analisi
della Sinistra Italiana

“Oggi pomeriggio si è tenuta
la Commissione Sanità,
Assistenza Sociale, Pubblica
Istruzione con un punto
all’ordine del giorno di fonda-
mentale importanza: l’affida-
mento in concessione della
gestione dell’asilo nido comu-
nale “Sensory” in Via
Luisiana. Peccato che l’appun-
tamento sia stato più rocam-
bolesco di una puntata di
Scooby Doo! Arriviamo pun-
tuali, pronti a discutere del
futuro dei nostri piccoli con-
cittadini, ma... sorpresa! Il
Comune è chiuso! Panico e
disperazione... per fortuna, il
segretario del sindaco, da eroe
solitario, ha aperto le porte
per noi. Finalmente entriamo,
ma l’incubo continua: manca-

no all’appello i consiglieri di
maggioranza! Niente numero
legale, niente commissione. Il
Presidente, rassegnato come
un detective sconfitto, rinvia
tutto alla prossima puntata.
Un primo pensiero ci fa sorri-
dere: i nostri eroi forse stava-

no ancora inseguendo i citta-
dini per recuperare il consen-
so perduto? Ma poi la realtà ci
colpisce: l’assenza dai banchi
della maggioranza è ormai
una consuetudine. Forse quel
filo rosso che legava questa
amministrazione si è spezza-

to, come un vecchio maglione
consumato? Intanto, il
Sindaco e la sua giunta, pros-
simi a un rimpasto che sa di
burrasca, se ne lavano le
mani, mentre Ladispoli affon-
da in un mare di confusione e
arroganza. Un mix micidiale
che lascia i cittadini attoniti e
preoccupati per il futuro.Ma
noi non ci arrendiamo
Continueremo a seguire la
vicenda con la tenacia di un
segugio, pronti a smascherare
i colpevoli di questo scempio
e a lottare per il bene dei
nostri bambini e della nostra
città. Ladispoli merita di
meglio!” a parlare in una nota
i consiglieri d’opposizione
Amelia Mollica Graziano e
Ferdinando Cervo.

Il sindaco Alessandro Grando annuncia la conferenza stampa
per la presentazione del Summer Fest 2024 e del cartellone delle
manifestazioni estive. L’appuntamento è per venerdì 14 giugno
alle ore 17:30 presso Bagni 33, lungomare Regina Elena 33 a
Ladispoli. All’incontro saranno presenti, oltre al sindaco
Grando, l’assessore al Turimo, Eventi e Comunicazione, Marco
Porro, l’assessore alla Cultura, Margherita Frappa, e il presiden-
te della Pro Loco di Ladispoli, Claudio Nardocci.

laVoce mercoledì 12 giugno 2024 Ladispoli • 15

L’amministrazione comu-
nale informa che proseguo-
no in Biblioteca gli incontri
della rassegna Storie di vita
tra le pagine: scrittrici rac-
contano mondi: vi aspettia-
mo giovedì 13 giugno alle
ore 16:45, con Maria Grazia
Calandrone ed il suo ulti-
mo libro Magnifico e tre-
mendo stava l’amore. Dopo
il successo di Dove non mi
hai portata (finalista al
Premio Strega 2023), Maria
Grazia Calandrone indaga
nuovamente le vite di pro-
tagonisti di un fatto real-
mente accaduto. Il romanzo
è edito da Einaudi ed in
uscita in questi giorni, per
cui ve lo raccontiamo diret-
tamente con le parole del-
l’autrice: “Magnifico e tre-
mendo stava l’amore rielabora
un caso di cronaca nera. Il 27

gennaio 2004, dopo circa ven-
t’anni di violenza subita,
Luciana uccide con dodici col-
tellate l’ex marito Domenico e,
insieme al nuovo compagno,
ne getta il corpo nel fiume
Tevere. Il 24 giugno 1965 mia
madre Lucia, dopo anni di vio-
lenza subita da parte del mari-
to, getta sé stessa nel fiume
Tevere, insieme al suo nuovo
compagno, mio padre. Perché
in quegli anni non esiste la
legge sul divorzio. Il motivo
della mia ossessione è fin trop-
po evidente. Ma la vicenda
giudiziaria di Luciana si con-
clude con un provvedimento
destinato a fare giurispruden-
za. Mi è parso allora utile, anzi
necessario, rintracciare negli
atti processuali le motivazioni
umane e legali di una sentenza
tanto d’avanguardia. L’analisi
della storia e dei suoi esiti ha

finito per generare un libro che
ha sorpreso per prima chi l’ha
scritto, essendo diventata
un’opera scorretta, che non
assume esclusivamente il
punto di vista della vittima, si
chiede anzi chi dei due sia la
vittima, quale patto leghi i pro-
tagonisti e in quale oscurità
delle persone quel patto abbia
radicato. Chi scrive, insomma,

ha cercato di comprendere pro-
fondamente le ragioni della
violenza. E forse, chissà, ha
lavorato proprio per emanci-
parsi da uno sguardo semplice
sulla violenza. Non c’è dunque
condanna, ma esposizione,
quando possibile poetica, di
quel magnifico e tremendo
amore”. La presentazione si
inserisce nella rassegna
curata dalla Libreria Tuba e
realizzata con il sostegno
della Regione Lazio per
Biblioteche, Musei e
Archivi - Piano annuale
2023, L.R. 24/2019, che
nasce con l’intento di avvi-
cinare gli utenti ai libri pro-
ponendo l’incontro con
alcune grandi scrittrici con-
temporanee che ci racconte-
ranno le poliedriche forme
della realtà attraverso i loro
occhi.

In Biblioteca la presentazione del libro
“Magnifico e tremendo stava l’amore”



L’analisi della consigliera FdI Fantozzi. La segretaria dem Gaglione: “Primo partito progressista”

“A Santa Marinella una maggioranza
che strizza l’occhio al centro destra”

“Un ringraziamento caloroso ai nostri
elettori per il consenso che ci hanno
dato e che ha consentito, assieme al
risultato conseguito da AVS e da
Unione Civica, che fanno parte della
coalizione che sostiene Marco
Piendibene, di conseguire l’importante
risultato di concorrere al prossimo bal-
lottaggio per la elezione del futuro
Sindaco e della futura
Amministrazione di Civitavecchia. Il
confronto che si determinerà dovrà
vedere, senza equivoci, il confronto tra
due visioni della città e tra due riferi-
menti politici e ideali che saranno in
franca e aperta opposizione l’uno
all’altro. Il nostro programma, costrui-
to attorno a progetti concreti, da realiz-
zare nell’interesse primario della città,
nasce e si sviluppa nel fronte valoriale
nel quale ci riconosciamo che è quello
delle forze di centro-sinistra, democra-
tiche e progressiste e ambientaliste,
sempre aperti al dialogo e alla ricerca
di sintesi con quanti vorranno contri-
buire a migliorare le condizioni di vita
delle persone. Ci sentiamo, in questa
fase, impegnati per vincere la prova
del ballottaggio e dare a Civitavecchia
una Amministrazione all’altezza delle
sfide che ci attendono. In primo luogo,
si dovrà guardare ad una transizione
energetica che si muova sul solco della
liberazione dai combustibili fossili per
la tutela della salute e dell’ambiente,
ma che sia anche in grado non solo di

salvaguardare in maniera piena i livel-
li occupazionali ma si ponga l’obietti-
vo persino di accrescere le opportunità
di lavoro per i giovani della nostra
città. Vi dovrà essere, quindi, un impe-
gno primario in direzione dello svilup-
po ordinato del nostro scalo portuale,
che dovrà accrescere le sue potenziali-
tà in direzione dei passeggeri e delle
merci. Si avrà, inoltre, il difficile compi-
to di contrastare un degrado urbano,
ma anche sociale e culturale che ha
ridotto indubbiamente la qualità della
vita. Queste sono solo di alcune que-
stioni del nostro programma, ricco e
articolato, che sarà per ogni futura
azione e decisione che verrà assunta il
punto di riferimento irrinunciabile.
Chiediamo al nostro elettorato e a tutti
i cittadini di non perdere questa occa-
sione per un deciso cambio di rotta.
Portiamo al governo cittadino la
buona politica, la competenza ammini-
strativa, l’esercizio della trasparenza e
del dialogo costruttivo con le energie
migliori della città. Chiediamo a tutti
di votare il prossimo 23 e 24 giugno

Marco Piendibene alla carica di
Sindaco”. A parlare è Piero Alessi,
Segretario del Circolo del PD di
Civitavecchia.
Piendibene: “Ora
tutti in campo per
una vittoria storica
“Voglio innanzitutto
esprimere la mia più sin-
cera gratitudine a coloro i
quali hanno riposto la loro
fiducia in me e nel proget-
to del Centrosinistra per la
nostra amata città. Grazie
per il vostro supporto, la
vostra partecipazione e il
vostro impegno. Siamo giunti al ballot-
taggio, un risultato importante che
dimostra la forza delle nostre idee e la
volontà di molti di tutti noi di costrui-
re una Civitavecchia migliore, più
inclusiva e solidale”. Marco
Piendibene commenta con soddisfa-
zione il voto degli elettori di
Civitavecchia, voti che gli permettono
di raggiungere la fase di ballottaggio
del 23 e 24 giugno. “Il percorso è anco-

ra lungo e la partita apertissima. -
ammette il candidato sindaco di cen-
trosinistra - Abbiamo ottenuto oltre il

21% dei voti, un
segnale chiaro che
le nostre proposte
hanno trovato un
riscontro positivo
tra molti cittadini.
Ma ora è fonda-
mentale mantene-
re alta la motiva-
zione e la parteci-
pazione. Invito chi
ci ha accordato
fiducia al primo

turno a rimanere in campo con ancora
più entusiasmo, perchè ognuno di loro
potrà farsi voce di una visione di
Civitavecchia che abbiamo messo in
campo e che riguarda tutti: quella di
una città aperta, solidale, che crei lavo-
ro, sicurezza, spazi accoglienti e comu-
nità che si aggregano e partecipano. A
coloro che non mi hanno votato e a
coloro che hanno deciso di rimanere a
casa per il primo turno, voglio rivol-

germi infatti non come candidato di un
altro schieramento, ma come un con-
cittadino che ha maturato grande espe-
rienza nella pubblica amministrazione
e può cambiare in meglio la nostra
città. La Civitavecchia che verrà non
lascerà indietro nessuno, sarà un luogo
dove ogni voce è ascoltata e ogni citta-
dino può contribuire alla costruzione
futuro: strumenti di partecipazione
come assemblee pubbliche, consulte di
quartiere e piattaforme digitali saran-
no messi a disposizione per garantire
che ogni cittadino possa avere un
ruolo attivo nelle decisioni che riguar-
dano la nostra comunità. Credo ferma-
mente che solo attraverso la collabora-
zione e il dialogo possiamo affrontare
le sfide che ci attendono e trasformarle
in opportunità. Il ballottaggio sarà l'oc-
casione per parlarci, per guardarci
negli occhi, tutti noi. Insieme possiamo
costruire una Civitavecchia che guarda
al futuro con fiducia, in queste due set-
timane parleremo il linguaggio della
speranza  e della determinazione di chi
vuole un futuro migliore per tutti. Mi
piace sottolineare che quello che abbia-
mo fatto finora è solo il primo tempo di
una importantissima partita, adesso si
rimette la palla al centro per il secondo
tempo che riparte da zero a zero!
Grazie ancora per la vostra fiducia e il
vostro sostegno. Insieme possiamo
fare la differenza. Con stima e gratitu-
dine”.

Il Circolo di Civitavecchia ringrazia per il risultato elettorale che proietta
il candidato sindaco Marco Piendibene al ballottaggio del 23 e 24 giugno

“PD, il vento soffia ancora”
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SANTA MARINELLA - C’è
entusiasmo in casa Fratelli
d’Italia e del Partito democra-
tico di Santa Marinella per il
successo ottenuto dai due par-
titi. Per quanto riguarda il
gruppo politico della Meloni,
raggiungere la percentuale del
35,29 è una grande iniezione
di fiducia. «Cari elettori grazie
- dice il consigliere comunale
di Fratelli d’Italia di Santa
Marinella, Ilaria Fantozzi -
Fratelli d'Italia si conferma il
primo partito della Nazione
con il 29%, mentre a Santa
Marinella conquista un risul-
tato eccezionale che va oltre il
35%. In tutti questi anni di
impegno politico in questo

partito, vederlo crescere anno
dopo anno è motivo di orgo-
glio e soddisfazione. L’analisi
del voto fa emergere che a
Santa Marinella non governa
una maggioranza di centro
sinistra, bensì una maggioran-
za che strizza l’occhio al cen-
trodestra. Il sindaco Tidei,
dovrà fare un’analisi politica
importante e capire se conti-
nuare a governare. Il tempo ci
darà le giuste risposte. Intanto
ci godiamo l’ottimo risultato».
Entusiasmo anche nel Pd. «Il
Partito democratico cresce e si
afferma primo partito progres-
sista con 1.089 voti, secondo
dopo FdI - dice la segretaria
cittadina Lucia Gaglione - È

stata una campagna elettorale
appassionata, abbiamo lavora-
to anche su Civitavecchia e
ovunque avessimo amici e

parenti, una campagna fatta
casa per casa. Elly é il nome
che abbiamo indicato, ma non
per questo l'abbiamo votata in

massa, perché siamo abituati a
scegliere, a premiare anche chi
ha lavorato bene e, nella lista
dei candidati Pd c'erano i
migliori. Noi non seguiamo
ordini di scuderia come acca-
de da altre parti, dove il voto
plebiscitario va di pari passo
con il vuoto dei programmi.
Noi i candidati ce li siamo
scelti, anche se avremmo volu-
to ce la facessero tutti.
Complimenti ai candidati e
alle candidate Pd per l'impe-
gno profuso in questa difficile
ma stimolante competizione
elettorale. Siamo una bella e
sempre più unita comunità.
Ringraziamo la comunità
democratica per aver risposto

al nostro appello al voto e per
aver dato fiducia al nostro
progetto di alternativa che ha
spiegato molto bene la nostra
segretaria nelle oltre 100 piaz-
ze italiane. 
Non possiamo non riflettere
sul dato dell'astensionismo
che è ancora troppo alto e
riguarda in particolare i più
giovani. Crediamo che oggi
sia un importante punto di
ripartenza per costruire l'alter-
nativa sia a livello nazionale
che locale. È importante essere
"testardamente uniti" per lot-
tare contro la destra che in
Europa cresce, annunciando
miracoli e pronunciando slo-
gan».

Amministrative di Civitavecchia
sarà ballottaggio Grasso-Piendibene
Con tutte le 53 sezioni scrutinate,
almeno per quel che riguarda i can-
didati sindaci, il dato è inconfutabi-
le: sarà ballottaggio tra l’editore e
giornalista Massimiliano Grasso e
Marco Piendibene. Il distacco tra le
due coalizioni supera i 13 punti per-
centuali.  “E ci siamo, abbiamo tutti
insieme raggiunto il nostro primo
obiettivo: il ballottaggio”. Così
Grasso in un post social. “Ringrazio
i cittadini per questo risultato, tutti
quelli che hanno lavorato per queste

elezioni, di qualsiasi schieramento e
con qualsiasi ruolo. La democrazia è
questa: energia che produce rinno-
vamento. Da domani si riparte con
entusiasmo ancora maggiore a spie-
gare anche a chi non ci ha votato al
primo turno, soprattutto a chi ha
deciso di non votare nel primo
turno, la nostra idea di città. Sono
certo che il nostro progetto di gover-
no interpreti al meglio i sogni e i
bisogni della nostra comunità.
Andiamo avanti con Civitavecchia

nel cuore; andiamo avanti perché
vince Civitavecchia”. “Il ballottag-
gio? Sicuramente un obiettivo a cui
tendevamo - ha spiegato
Piendibene - abbiamo dato il massi-
mo, lavorato dure per questo risul-
tato, promuovendo tanti incontri
con i cittadini e spiegando, anche e
soprattutto nei confronti pubblici
con gli altri candidati, il senso del
nostro progetto. In queste due setti-
mane lavoreremo per colmare il gap
con Grasso”.



La città si conferma roccaforte del centrodestra. Le dichiarazioni di Baccini e Califano
Fratelli d’Italia trionfa anche a Fiumicino
con il 34,94%, il Pd in crescita al 20,90 %
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FIUMICINO - Fiumicino si
conferma un solido bastione
per il centrodestra nelle
recenti elezioni europee, evi-
denziando un forte sostegno
al governo e al quadro regio-
nale. Il risultato elettorale ha
visto Fratelli d’Italia al
34,94%, seguito dal Partito
Democratico al 20,90%, e dal
Movimento 5 Stelle al 12,96%.
Alleanza Verdi e Sinistra ha
ottenuto l’8,5% (ma va consi-
derato l’effetto traino della
candidatura di Ilaria Salis),
Forza Italia-Noi Moderati il
7,94% e la Lega Salvini
Premier il 6,15%. Il sindaco
Mario Baccini ha espresso
soddisfazione per il risultato:
«Sono contento per la coali-
zione di centrodestra, che ha
dimostrato ancora una volta
di essere la forza politica

dominante nel nostro territo-
rio. Questo successo è la con-
ferma che l’azione di governo
a livello nazionale è apprez-
zata anche a livello locale»,
ha dichiarato Baccini. Ha poi
sottolineato l’importanza di
mantenere e rafforzare que-
sto impegno: «Ora torniamo a
lavorare per la nostra comu-
nità. La fiducia che i cittadini
hanno riposto in noi ci sprona
a continuare con determina-
zione il nostro lavoro.
Dobbiamo concentrarci sulle
esigenze quotidiane della
nostra città, migliorando i
servizi, sostenendo l’econo-
mia locale e garantendo sicu-
rezza e benessere ai nostri
concittadini». Baccini ha con-
cluso con un appello all’unità
e alla collaborazione: «Questo
risultato non è solo una vitto-

ria politica, ma un impegno
collettivo. Invito tutti i mem-
bri della nostra coalizione e i
cittadini a collaborare attiva-
mente per costruire un futuro
migliore per Fiumicino.
Insieme, possiamo affrontare
le sfide che ci attendono e
creare una comunità più forte

e coesa». Dalla parte opposta,
Michela Califano, segretaria
del Partito Democratico di
Fiumicino e consigliera regio-
nale, ha analizzato positiva-
mente il risultato: «Le elezio-
ni europee consegnano un
risultato straordinario al
Partito Democratico, che rag-

giunge il 24% a livello nazio-
nale e il 20,90 a Fiumicino:
ben quattro punti percentuali
in più rispetto alle ultime ele-
zioni comunali. Un dato che
ci fa ben sperare e conferma il
nostro impegno a livello terri-
toriale. Ottimo anche il risul-
tato in generale del polo pro-
gressista, che conferma la
buona tenuta del campo
largo a contrasto delle destre
nazionaliste. È per questo
che, come Partito
Democratico, stiamo già
guardando ai futuri appunta-
menti elettorali e lavorando,
anche a livello locale, alla
costituzione di un campo
largo che riporti il centrosini-
stra al governo della città di
Fiumicino». Il risultato eletto-
rale a Fiumicino non solo raf-
forza il sostegno al governo

nazionale e al quadro regio-
nale, ma rappresenta anche
un voto significativo per
l’Europa. La crescita di
Fratelli d’Italia e il buon risul-
tato del Partito Democratico
evidenziano una polarizza-
zione delle scelte elettorali
che riflette le t
endenze politiche nazionali.
La vittoria del centrodestra a
Fiumicino dunque, con
Fratelli d’Italia in testa, e la
crescita del Partito
Democratico, rappresentano
un segnale importante in
vista dei futuri appuntamenti
elettorali. La comunità di
Fiumicino ha dimostrato un
forte impegno civico, e le
forze politiche locali sono già
al lavoro per costruire un
futuro più stabile e prospero.
(Fonte Civonline.it)

L’onda blu dei volontari Plastic Free,
la onlus impegnata dal 2019 nel con-
trastare l’inquinamento da plastica,
ha ripulito spiagge, aree verdi, piazze
e luoghi pubblici rimuovendo 19,5
tonnellate di plastica e rifiuti. In 90
clean up tenutisi lo scorso fine setti-
mana, circa 2.100 volontari si sono
adoperati con determinazione per
celebrare con un gesto d’amore e
attenzione la Giornata Mondiale
dell’Ambiente e degli Oceani, grazie
al sostegno del main sponsor MINI.
Nel Lazio si sono tenute sei raccolte a
Terracina, Aprilia e Bassiano (LT) e
triplo evento a Roma con 109 volonta-
ri che hanno rimosso 782 chili di rifiu-
ti e 12 chili di mozziconi di sigaretta.
Alle pulizie ambientali in Italia, si
aggiungono quelle all’estero dove
Plastic Free Onlus continua ad espan-
dere la propria rete: 15 appuntamenti

tra Stati Uniti, Malawi, Tanzania,
Kenya, Camerun, Spagna, Paesi
Bassi, Germania e India. “Sotto la
sapiente guida dei nostri referenti ter-
ritoriali, i volontari hanno potuto fare

la propria parte per la tutela e la sal-
vaguardia dell’ambiente e del mare -
dichiara Luca De Gaetano, fondatore
e presidente di Plastic Free Onlus - Le
nostre raccolte puntano a sensibiliz-

zare e rendere sempre più consape-
voli i cittadini di come l’impatto dei
comportamenti dell’uomo incida
sulla Natura". “Si stima che ogni
minuto venga versato negli oceani un

camion di rifiuti di plastica: una rotta
- dichiara Emanuele Pirrera, referente
regionale Plastic Free - che dobbiamo
invertire immediatamente per preser-
vare la nostra stessa sopravvivenza
sulla Terra. Nei clean up, ci siamo
anche concentrati sulla raccolta dei
mozziconi di sigaretta, raccogliendo-
ne 65 chili: ogni anno in Italia 14
miliardi di ‘cicche’ vengono dispersi
nell’ambiente e con loro - aggiunge -
oltre 4.000 sostante chimiche, molte
delle quali tossiche e cancerogene.
Gesti e abitudini non più tollerabili
che devono necessariamente finire.
Invitiamo chiunque voglia darsi da
fare ad iscriversi gratuitamente alle
prossime pulizie ambientali che, setti-
manalmente, organizziamo - conclu-
de Emanuele Pirrera -: è sufficiente
iscriversi sul sito www.plasticfreeon-
lus.it/eventi”.

Lazio: i volontari Plastic Free Onlus liberano
l’Italia da 19,5 tonnellate di plastica e rifiuti

Domenica 16 giugno alle ore 17.30
il Castello di Santa Severa, spazio
della Regione Lazio gestito dalla
società in house LAZIOcrea d’in-
tesa con Mic e Comune di Santa
Marinella, ospita in Sala
Nostromo il terzo appuntamento
della  rassegna letteraria Libri e
calici sotto le stelle, con la  presen-
tazione del romanzo di Emiliano
Bezzon, Corpi abbandonati. La
nuova indagine di Giorgia del Rio
e Doriana Messina. La presenta-
zione è moderata dalla giornalista
Francesca Lazzeri e i partecipanti
potranno degustare un calice di

vino dei produttori  del territorio
associati alla  Strada del vino delle
terre etrusco romane. Doriana
Messina, la protagonista del
romanzo,  al termine di una com-
plessa indagine in materia di traf-
fico d’opere d’arte rubate, si con-
cede una breve vacanza con l’ami-
ca Giorgia del Rio. Ritorna poten-
te il ricordo della morte del padre,
Maresciallo dei Carabinieri, scom-
parso in un misterioso incidente e
nasce così un’indagine personale.
Incontri speciali e vicende storiche
troppo spesso dimenticate, porta-
no dentro un intrigo tra politica,

criminalità organizzata e Servizi
Segreti. Intanto, a Milano, Giorgia
del Rio entra in contatto con alcu-
ne donne vittime di violenza
domestica. Mondi apparentemen-
te lontani finiscono per intrecciar-
si, facendo emergere una straordi-
naria verità. L’autore Emiliano
Bezzon è da oltre 29 anni  dirigen-
te pubblico: già Comandante della
Polizia Locale di Gallarate,
Vigevano, Varese e Milano e
direttore dell’Accademia
Regionale di Polizia, ora è
Comandante della Polizia Locale
a Torino; giornalista e autore di

saggistica giuridica per operatori
di polizia. Ha pubblicato il raccon-
to noir “La notte del boss” in
“Delitti e canzoni”, edito da
Todaro nel 2007. Assieme a
Cristina Preti ha pubblicato i
romanzi gialli “Breva di morte” e
“Le verità di Giobbe”, entrambe
editi da Eclissi, nel 2015 e nel 2016.
Dal 2016 scrive da solo: con i rac-
conti “Incubo di una notte di
mezza estate” e “Lo sguardo del
pesce” è risultato finalista dei con-
corsi “Giallolaghi” e “Garfagnana
in Giallo” e pubblicato nelle relati-
ve antologie, edite da Morellini e
Tra le Righe. Nel 2017 ha pubbli-
cato il romanzo “Il manoscritto
scomparso di Siddharta” con
Robin, vincitore di diversi premi e
concorsi e la raccolta di racconti “I
delitti della città in un giardino”
con Macchione. Quest’ultimo ha

ottenuto il premio speciale per
l’antologia di racconti al concorso
“La provincia in giallo 2018”.Nel
2018 è risultato ancora tra i finali-
sti del premio “Garfagnana in
giallo” con pubblicazione del rac-
conto nella relativa antologia.Da

dicembre 2018 fa parte del colletti-
vo letterario “Torinoir” formato
da dodici autori di gialli e noir
della città di Torino. Ingresso gra-
tuito con prenotazione su even-
tbrite. Tutte le informazioni sul
sito www.castellodisantasevera.it

Libri e calici sotto le stelle,
domenica il terzo incontro 



Riesce ancora a stupirci
la nostra autrice Daniela
Alibrandi. Esce il 14 giu-
gno in libreria, infatti,
per Morellini Editore, il
suo ultimo romanzo “I
delitti del Mugnone”, un
MultiDimensionCrime.
Questa volta la scrittrice
ci porta nell'atmosfera
misteriosa e inquietante
di un monastero, adagia-
to sulle colline toscane
tra Firenze e Fiesole e in
prossimità del fiume
Mugnone, nella seconda
metà degli anni Ottanta.
Qui si intrecceranno i
destini di una ragazza,
alla ricerca disperata di
un rifugio, di uno spieta-
to assassino, che ama fir-
mare i suoi efferati delit-
ti, e del commissario Rosco,
che abbiamo già iniziato a
conoscere nei precedenti
romanzi, tra i quali basta ricor-
dare “Delitti sommersi”
(Morellini Editore), ambienta-
to nei laghi sotterranei romani.
Da poco trasferitosi a Firenze,
il commissario non troverà la
tanto agognata tranquillità.

Dal fiume Mugnone, infatti,
riaffiorano a pochi giorni di
distanza i cadaveri di due ado-
lescenti, orrendamente sfigu-
rati. Il richiamo ad altri due
identici delitti irrisolti di tre
anni prima porterà Riccardo
Rosco a richiedere l'aiuto della
sua ex ispettrice Porzi. Un
tuffo quindi nelle ambienta-

zioni abilmente descritte
di una Firenze dal sapo-
re medievale e nella
apparente quiete del
Mugello, così come tra le
mura di un cupo mona-
stero. Una trama che si
dipana nell’alternarsi di
intrecci imprevedibili e
potenti colpi di scena,
fino alla definizione di
un raccapricciante puz-
zle. Lo stile originale e
innovativo della
Alibrandi, che più volte
è stato definito da critici
letterari italiani e statu-

nitensi come multidimensio-
nale, ha trovato finalmente
l’ufficializzazione con il depo-
sito, presso il Wga, del
MultiDimensionCrime (acro-
nimo MDC o MDCrime), che
la vede pioniera in uno stile di
scrittura particolarmente
accattivante. Nei suoi lavori si
trovano infatti armoniosamen-
te amalgamate le caratteristi-
che del giallo, del thriller e del
noir. Il lettore si troverà a
indagare insieme alla squadra
(giallo), a ragionare insieme
all’assassino e a patire la

disperazione della vittima
(noir), in un susseguirsi di
potenti colpi di scena (thril-
ler). Una lettura che forgia
l’immaginazione e la fanta-
sia in modo multidimensio-
nale, un’esperienza unica.
Se ne parlerà diffusamente
ai microfoni di Radio Rid
nella trasmissione Il salot-
to dei libri di mercoledì
prossimo 12 giugno alle
ore 15:20, e durante la tra-
smissione di RAI Radio 1,
Incontri d’autore, in onda
sabato15 giugno alle ore
13:45.

Dal 14 giugno in tutte le librerie esce, per Morellini Editore,
“I delitti del Mugnone”, l’ultimo romanzo di Daniela Alibrandi

Rivoluzionario multidimensioncrime

“Prendi un sorriso/regalalo a chi non l’ha mai avuto, Prendi un raggio di sole/fallo
volare là dove regna la notte…” così recita una poesia dedicata alla Pace tra i
popoli e questi sono i sentimenti che vogliono essere trasmessi nella kermes-
se di tre concerti organizzati dal Luogo Arte Accademia Musicale di Latina
Scalo, grazie alla dedizione del Direttore Artistico Flavia Di Tomasso, in col-
laborazione con il Comune di Sabaudia nella persona di Umberto
Cappadocia e con il patrocinio morale della Fondazione “Roffredo Caetani”
di Sermoneta. Ad esibirsi saranno le allieve della corale della Hathaway
Brown School, rinomata scuola privata femminile, con sede a Shaker
Heights, storica località ad est di Cleeveland - Ohio - USA, alla fine di una
masterclass tenuta da Laura Di Marzo e Dario Ciotoli, presso la sede del
Luogo Arte Accademia Musicale. “Non scholae sed vitae discimus ”: impa-
riamo non per la scuola, ma per la vita. Questo il motto della  scuola
Hathaway Brown, fondata nel 1876 da cinque determinate ragazze e inizia-
ta come “corso pomeridiano per giovani donne” è diventata una delle prin-
cipali scuole dedicate all’educazione e all’emancipazione delle donne: infat-
ti obiettivo della scuola è quello di consentire alle allieve di essere visiona-
rie, artefici della differenza e leader che cambieranno il mondo. Le allieve
della Hathaway Brown giungono in Italia ,per la prima volta, ma numerosi
sono i concerti eseguiti in Tour per il mondo toccando vari Paesi quali Perù,
Giappone, Islanda ,Zambia e altri ancora, favorendo lo scambio di culture
differenti e lontane tra loro. Dirette da Laura Webster e accompagnate dal
noto pianista Lorenzo Salvagni, il quale, pur essendo latinense con origini
in Bassiano, ove ha mosso i primi passi in campo artistico, si è poi afferma-
to negli Stati Uniti come compositore e insegnante di lingue  nella zona di
Greater Cleveland. Lorenzo Salvagni attualmente ricopre numerosi incari-
chi di prestigio quali il ruolo di Direttore musicale presso la Holy Rosary
Church di Little Italy ed è membro della facoltà della John Carroll
University e della Hathaway Brown School di Shaker Heights. Il Maestro
Salvagni è l'attuale presidente della Cleveland Composers Guild.
Con la gentile collaborazione di amministratori ed enti locali, che si ringra-
ziano, il Luogo Arte Accademia Musicale presenta i tre concerti secondo il
seguente calendario:
- Venerdì 14 giugno, ore 19:30: a Roma presso la Basilica dei SS. XII Apostoli
ove si possono ammirare opere del Canova e in cui l’abside è ornata da un
affresco raffigurante l’Ascensione, opera di Melozzo da Forlì, che, notevole
soprattutto per il magistrale uso della prospettiva da sotto in su, influenzò
Michelangelo per gli affreschi della Cappella Sistina. Verranno eseguiti canti
composti da Vivaldi e Mozart per proseguire con Spirituals, il tutto sotto la
direzione del Maestro Laura Webster, accompagnati dall’organista Lorenzo
Salvagni
- Sabato 15 giugno, ore 21:30: a Sabaudia Concerto a lume di candela pres-
so la Corte Comunale. Sabaudia è la città del Parco del Circeo e modello del-
l’all’architettura razionalista italiana. Il palco e la platea avranno per coper-
tura la volta celeste stellata le cui luci si accompagneranno con quelle di
numerose candele per creare un’atmosfera magica. Durante questo concer-
to, organizzato dal Comune di Sabaudia grazie ad Umberto Cappadocia,
verranno eseguiti anche quattro brani commissionati dalla scuola, e compo-
sti da Lorenzo Salvagni, i cui testi sono di tre poeti: due poeti locali, Rodolfo
Carelli con “Torre Paola” e “Sabaudia città metafisica” e Mattia Pacilli con
“Primavera vien danzando”, e con la pesia “I Am Here” lo statunitense
Theodore Roethke – frequente visitatore dei Giardini di Ninfa grazie
all’amicizia con Marguerite Chapin, moglie del duca Roffredo Caetani. 
- Domenica 16 giugno, ore 18: a Bassiano presso l’Auditorium comunale si
ringrazia per l’occasione il Comune di Bassiano per il patrocinio morale e
l’uso dell’Auditorium, e la gentile collaborazione di Ulisse.net. Ospiti nel
“campo base” di Bassiano, le studentesse visiteranno alcuni dei più sugge-
stivi luoghi del territorio pontino: il monte Semprevisa, San Felice Circeo e
la villa di Domiziano, Sabaudia, il Castello Caetani a Sermoneta, i Giardini
di Ninfa per poi proseguire con la visita di Roma e tanto altro. Tutti i con-
certi sono gratuiti, ma la prenotazione è gradita tramite il sito web del
Luogo Arte Accademia Musicale e segnalandomi con un messaggio wat-
shapp al numero 392 336 9136. Di sicuro coinvolgimento sarà la partecipa-
zione agli eventi del pubblico, il quale trarrà indubbio beneficio dall’ascolto
delle opere in concerto: ognuno porterà con sé un’esperienza nuova che
scalda l’anima e favorisce la comprensione delle diverse culture dei popoli
sulla Terra.

Triplice appuntamento questo fine settimana 
per la rinomata scuola femminile dell’Ohio (Usa)

Hathaway Brown 
School in Concert

In programma sabato 15 giugno l’evento
Kids Energy Day, proposto nell’area
verde del museo Explora. Una grande
giornata di divertimento con attività e
laboratori dedicati al movimento, pensa-
ti per bambine e bambini dai 3 anni.
L’evento, patrocinato dal Municipio II
Roma Capitale, è proposto grazie a Storie
in Movimento, un progetto finanziato da
Con i Bambini e Fondazione Cariverona,
coordinato dal gruppo Pleiadi. La giorna-
ta a ingresso gratuito, propone esperien-
ze pensate per coniugare attività motorie

e creatività, favorendo la scoperta.
Nell’area verde del museo, dalle ore
11:00 alle ore 13:00 e dalle ore 13:30 alle
ore 18:00, è possibile partecipare alle atti-
vità a fruizione libera: Tutti in pista, per
realizzare palline di feltro da testare su
piste magnetiche sperimentando pen-
denze e inclinazioni; Arte in movimento,
per sperimentare le spin bike e creare
opere d’arte grazie a biciclette e piani
rotanti; Creatività in movimento, un’atti-
vità motoria tra percorsi, costruzioni e
ponti da costruire con fantasia e speri-

mentazione. Inoltre, durante la giornata,
l’attività di animazione Arti Circensi,
condotta dal maestro Daniele Antonini
con giocoleria, percorsi e salti acrobatici. 
Il progetto - L’evento Kids Energy Day è
reso possibile grazie a Storie In
Movimento, il progetto nato per pro-
muovere il sano sviluppo motorio e  ali-
mentare dei bambini in età prescolare,
con interventi che coinvolgono insegnan-
ti, famiglie e Istituzioni. Il progetto è
finanziato da Con i Bambini e dalla
Fondazione Cariverona, coordinato dal
gruppo Pleiadi. Le attività sono realizza-
te secondo un approccio innovativo ed
evidence-based e organizzate da inse-
gnanti guidati e formati da ricercatori del
Centro Ricerche sullo Sviluppo Motorio
nell’Infanzia dell’Università di Verona e
da operatori di realtà del terzo settore
specializzate in approcci didattici inno-
vativi.
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Kids Energy Day
Giornata dedicata ad attività motorie e creatività 
al Museo Explora sabato 15 giugno dalle 11 alle 18
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Prima categoria
la DM84 sfida
le rivali etrusche

Pioggia di medaglie per Zorzi, Cani, Princigalli e Serracchiani
Pattinaggio: Debby Roller Team
‘mostra i muscoli’ anche a Siena

to a caldo del Direttore Sportivo Andrea
Ciprigno che ha seguito la squadra a Roma:
“Complimenti a tutti i ragazzi e ragazzoni
di coach Davide Acconciamessa e Capitan
Gino Bucci, hanno dimostrato forza e tena-
cia, superando difficoltà logistiche e orga-
nizzative non di poco conto (e qui molto
del merito è del Dirigente/Giocatore
Fabio Roberti) ma quello che
soprattutto hanno dimostrato
è che la vera passione, per lo
sport, per il basket, per la
Dinamo, non conosce limi-
ti, di nessun tipo, tantome-
no anagrafici. La Dinamo è

un ecosistema che al centro ha i bambini e i
giovanissimi; gli atleti della prima squadra
sono ovviamente un grande stimolo per
loro, un vero traino per tutto il movimento,
ma lasciatemi dire che forse l’esempio più
importante, quello più sincero e passionale,
alla fine lo danno proprio tutti i gruppi

Amatori, maschili, femminili e misti
che la Dinamo ha fortemente

voluto, proprio per questo
scopo: creare e crescere
appassionati, da un certo
momento, per sempre”.
Complimenti ancora a tutti
e… Ad Maiora Dinamos!

La pallacanestro di Ladispoli in festa per la vittoria del Campionato Regionale

La Dinamo trionfa tra gli “Amatori”
Una stagione esaltante quella che si sta
concludendo per la società di basket ladi-
spolana, soprattutto se pensiamo che anco-
ra una volta, per motivi procedurali e buro-
cratici vari, la Dinamo l’ha potuta prepara-
re solo dai primi giorni dello scorso settem-
bre: dopo essere arrivati in semifinale per
la Serie C con la prima squadra che aveva
“solo” l’obiettivo di salvarsi e che invece
strada facendo si è dimostrata competitiva
e tenace oltre ogni aspettativa; dopo che gli
Under 14 Gold sono stati sconfitti ai quarti
di finale da quella che poi sarebbe diventa-
ta la squadra Campione Regionale (il
Polaris Cinecitta); dopo che gli Under 15
Gold sono usciti dai playoff solo per la dif-
ferenza canestri; dopo che Under 13 e 17 in
Coppa Lazio hanno interrotto entrambe ai
quarti di finale quello che era un percorso
fino a quel momento “netto” (tutte vitto-
rie); dopo tutte queste piccole, grandi sod-
disfazioni ma allo stesso tempo anche
cocenti delusioni, ecco che, anche quest’an-
no, un titolo va ad arricchire la bacheca
della giovane società ladispolana del
Presidente Luigi Fois, ed è quello relativo
al Campionato Regionale Amatori della
UISP. Oltre 40 squadre laziali da Ottobre a
ieri sera si sono affrontate per arrivare alla
finalissima di ieri sera che ha visto scende-
re in campo, nel prestigioso scenario della
nuovissima EBK Arena di Roma, l’Atletico
San Lorenzo Roma contrapposto appunto
alla Pallacanestro Dinamo Ladispoli. La
Dinamo ha vinto per 79 a 65 una partita
bella, tirata ma correttissima, dove i ladi-
spolani hanno sin dalle primissime battute
cercato di prendere le redini del gioco, cosa
che soprattutto nel secondo tempo gli è riu-
scita decisamente bene. Questo il commen-

Continua la marcia inarresta-
bile per gli atleti della DEBBY
ROLLER TEAM, dove una
rappresentativa ristretta si è
messa in mostra al 15° Trofeo
nazionale Città di Siena e 5°
Memorial Fabio Belotti, che si
è tenuto al pattinodromo
“Acquacalda Bruno Tiezzi” di
Siena il 2 Giugno.
Le categorie impegnate sono
state: Giovanissimi (8-9 anni),
Esordienti (10-11 anni),
Ragazzi 12 (12 anni), Ragazzi
(13-14 anni), Allievi (15-16
anni) che hanno gareggiato su
una pista di mt 200 a giro, con
curve sopraelevate a sezione
parabolica e rivestita in resina.
A brillare sul gradino più alto
del podio, al primo anno di
categoria è Alice Zorzi che
grazie al doppio Argento otte-
nuto, nei mt 300 Sprint e l’al-
tro nei mt 3.000 a Punti, con-
quista la prima posizione nella
combinata della categoria
Ragazze. Nella stessa catego-
ria a conquistare l’Oro è la
“solita” Emili Cani nella mt
3.000 a Punti, dove vince e
gestisce la gara con autorità.
L’Argento invece arriva nella
categoria ragazze 12, da
Valeria Princigalli nella mt
2.000 a Punti e perde l’Oro per
un solo punto.
Al terzo gradino del podio,
grazie al doppio bronzo otte-
nuto nella gara di Destrezza e
nella Doppia Sprint, Leon
Serracchiani conquista la terza
posizione della combinata
nella categoria Giovanissimi.
Sempre nella categoria
Ragazze femminile e sempre
nella mt 3.000 a Punti, ma
fuori dal podio con risultati di
primissimo livello troviamo
Beatrice Conti al 4° posto, al 6°
Alice Beck e al 14° Laura
Tatulli al rientro dopo un
lungo stop a causa di infortu-
nio. 
Nella Top10, troviamo nella
categoria Ragazza 12, Cristina
Pilli al 6° posto nella mt 200
Sprint e al decimo posto della
categoria Esordienti femmini-
le, Greta Cardillo Ciccione
nella 8 giri in Linea. Sempre
nella categoria Esordienti ma
nei maschi, buone prestazioni
per Leonardo Tatulli che con-
quista la 12^ posizione e
Kevin Bocu che ottiene la 16^
nella 8 giri in Linea. Un po’
più indietro nella categoria
Ragazze femminile Giada
Cavalli 19^ nella mt 300 e
nella categoria Esordienti fem-
minile, troviamo Flavia
Crusco 27^, Emma Mellini
29^, Ainhoa Izzo Madrid 37^,
Beatrice Pepe 52^.
I tecnici Andrea Farris,
Valentina Manca, tornano da
Siena con altre 6 medaglie,
altrettante posizioni di primis-
simo ordine e grandi speranze

per il futuro, nonostante il
periodo con un gran numero
di infortuni seppur di lieve
entità ma che stanno tenendo
fuori dalle competizioni molti
atleti. I prossimi appuntamen-
ti in sequenza saranno, Il
Campionato più importante in
Italia riservato alle categorie
Giovanissimi ed Esordienti,
ovvero i Giochi Nazionali per
Società che si terranno dal 14
al 16 Giugno al palazzetto di
Fanano in provincia di

Modena, il Trofeo Città di
Roma il 22 e 23 Giugno al
Pattinodromo delle Tre

Fontane di Roma Eur e succes-
sivamente i Campionati
Italiani su Pista.

Sei anni di purgatorio prima
di tornare in Prima
Categoria. Dove potranno
giocare il derby con i “cugi-
ni” del Città di Cerveteri.
Non si fermano i festeggia-
menti nella frazione delle
Due Casette per la promo-
zione della DM 84 al termine
di una stagione esaltante,
culminata con il primo posto
in Seconda Categoria e la
conquista della Coppa
Disciplina.
Una cavalcata esaltante,

sostenuta da una
tifoseria passio-
nale che già conta
i giorni che sepa-
rano dalle roventi
stracittadine con
Città di Cerveteri,
Borgo San
Martino ed
Etrurians. La diri-
genza è già al lavo-
ro per allestire un
organico che possa
figurare in un tor-
neo particolarmen-

te difficile dove giocheranno
nobili decadute e squadre

intenzionate e risalire di
categoria.
«Stiamo vivendo ancora un
sogno - commenta Andrea
Oliva, direttore generale
della DM 84 - frutto di un
percorso perfetto nel quale
non ci siamo mai esaltati,
tenendo i piedi saldamente
in terra. Merito dell’allenato-
re Pietro Virgili e di tutto lo
spogliatoio che hanno lavo-
rato in silenzio nell’ambito
di un progetto partito da
lontano. Abbiamo una rosa
di giocatori che potranno
ben figurare anche in Prima
Categoria, insieme al tecnico
sceglieremo quali elementi
tesserare per completare
tutti i reparti, porteremo alla
DM 84 almeno quattro nuovi
calciatori. Il nostro segreto è
la coesione del gruppo,
vogliamo potenziare la squa-
dra senza stravolgere i valori
che da sempre ci contraddi-
stinguono e rappresentano
la filosofia di una società
unica, così come fortemente
vuole il presidente Mataloni.
Abbiamo avuto anche il
miglior attacco del campio-
nato, serviranno aggiusta-
menti intelligenti ed inseri-
menti di giocatori esperti per
una stagione senza sofferen-
ze. Lotteremo per il manteni-
mento della categoria, abbia-
mo impiegato anni per risali-
re la china, con il sostegno
dei nostri tifosi non ci sono
obiettivi irraggiungibili».
Febbrili contatti con vari gio-
catori del territorio sarebbe-
ro già stati avviati dalla DM
84 che dovrà anche impe-
gnarsi per mantenere i più
forti in casacca giallorossa.
Sarebbero molti i giocatori
ceriti corteggiati da altri club
dilettantistici ma tutti avreb-
bero già confermato al
mister Virgili la volontà di
rimanere. Sul tappeto alcuni
problemi pratici, come la
manutenzione del campo di
calcio alle Due Casette, spes-
so ristrutturato e riqualifica-
to a spese del club, per il
quale anche il Consiglio
comunale di Cerveteri ha
chiesto all’amministrazione
di intervenire per sostenere
le spese di manutenzione.
Nella frazione delle Due
Casette i festeggiamenti pro-
seguono da giorni, la squa-
dra di calcio è ormai entrata
in simbiosi con i residenti
della zona, finalmente è stato
cancellato un incubo che tor-
mentava i tifosi giallorossi
da sei anni. Nel 2018 i ragaz-
zi del presidente Piero
Mataloni persero il play out
contro il Borgo San Martino
allo stadio Angelo Sale di
Ladispoli, retrocedendo in
Seconda Categoria.

Stampa quotidiani e periodici
su rotativa offset a colori e in bianco e nero

Stampa riviste  e cataloghi

Progetti grafici
bigliettini da visita, 
manifesti, locandine,
volantini, brochure,
partecipazioni,
inviti, menu
carte intestate,

Roma - Via Alfana, 39 tel 0633055200 - fax 06 33055219

CENTRO STAMPA

ROMANO

Nella foto, il gruppo della Debby Roller Team



Quando si dice “una stagio-
ne da incorniciare”. È pro-
prio il caso della Scuola
Calcio della RIM Cerveteri.
Oggi vogliamo puntare i
nostri riflettori in particola-
re sulle categorie 2015 e
2016. Piccoli calciatori
emergenti che stanno
affrontando un percorso di
crescita incredibile in un
ambiente - va riconosciuto -
del tutto familiare e di ami-
cizia. Sono tre gruppi di
bambini (due 2015 e uno
2016) che si sono distinti in

questo finale

di stagione nell’edi-
zione 2024 del torneo
Di Ianne a
Civitavecchia. Un tor-
neo importante sul
territorio del litorale
romano che si svolge
presso l’impianto
sportivo di Viale
Guido Bianconi della
Asd Leocon del presi-
dente Stefano
Ambrosi. Il torneo ha
confermato anche que-
st’anno un’organizza-
zione ben consolidata e
al quale partecipano società
da tutto il comprensorio della
provincia a nord di Roma. Le
due squadre 2015 della RIM

hanno sbaragliato la “concor-
renza”, e parliamo di società
storiche come il Civitavecchia
Calcio, Evergreen, Olimpya,

Città di Cerveteri,
Virtus Msn, Totti
Soccer, Accademy
Frosinone, DLF,
Leocon, Tarquinia
Calcio, Allumiere
e San Pio X.
Entrambe le gio-
vanissime compa-
gini etrusche, una
volta superata la
fase a gironi,
hanno vinto ai
quarti di finale,
hanno vinto la
semifinale e si

sono trovate a disputare insie-
me la finalissima del torneo. E
vi lasciamo immaginare che
più che una finale è stata una

vera e propria festa.
Hanno giocato, ma alla
fine non c’è stato un
vero e proprio
vincitore, per-
ché alla RIM è
così... i ragaz-
zi si sono
divertiti e al
t r i p l i c e
fischio del-
l’arbitro si
s o n o
abbracciati
tutti, a
dimostrazio-
ne di aver
appreso che
non è importan-

te solo vincere, ma che
il rispetto e l’educazione
vengono prima di ogni
altra cosa, che si vinca o che si
perda. 
Torneo perfetto anche per i
2016 che hanno superato un
girone non proprio semplice:
Civitavecchia, Acc. S. Marino,
Città di Cerveteri e Olimpya.
Questi ragazzi sono arrivati in
finale senza mai perdere
neanche una partita.
Costanza, tenacia, carattere e
tecnica sono stati gli ingre-
dienti che hanno fatto la diffe-
renza in campo.
Complimenti!
Il Direttore tecnico della RIM

Cerveter i
Calcio, Fabrizio Carbone
(nella foto) commenta questa
stagione memorabile: “Non
potevamo sperare in un finale
migliore. Vi preannuncio che
l’anno prossimo avremo vicino
allo stemma della RIM quello
della SS. Lazio. Abbiamo rag-
giunto un accordo con la Lazio
Soccer School, e tengo a sottoli-
neare che siamo stati contattati
noi da loro e ci hanno fatto questa

proposta. Al momento è un
accordo verbale, il contratto va
ancora firmato, ma lo faremo pre-
sto. Siamo contenti dei risultati
ottenuti soprattutto fuori dal
campo: educazione in primis, sia
in campo che fuori. Il nostro

lavoro si vede
e ne

s o n o
d a v v e r o
orgoglio-
so, basti
pensare
ai 2010
che sono
arr ivat i

terzi nella
Coppa della

provincia di
Viterbo, è stata

una gran-
dissima

s o d -

d i s f a -
zione. Sono

contento di vede-
re anche che stanno

arrivando ragazzi da fuori per
allenarsi con noi, sia nella scuola
calcio che nel settore giovanile, a
dimostrazione del buon lavoro
svolto e questo ci inorgoglisce,
siamo strafelici. Sono contentis-
simo, penso che meglio di così
non si poteva fare. Abbiamo dato
lezioni di calcio e di educazione
calcistica a tutti. Come dico sem-
pre, per poter vincere devi impa-
rare a perdere”.
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Cat. 2015 - Mister Giovanni Accardo
Parroccini Mattia

Sardi Luca
Orsini Gabriele

Orchi Daniel
Consalvi Thomas

Spitaleri Francesco
Ceripa Filippo

Compagnoni Jacopo
Di Giuseppe Filippo

Dirigenti:
Parroccini Andrea
Consalvi Antonio

Cat. 2015 - Mister
Saverio Ruocco

Francesco Marino
Francesco Di Rita

Fares Ali
Alessandro D’Aura

Mattias Stanciu
Rayane Taouil

Lorenzo Tummeacciu
Dirigente: Marino Giuseppe

Cat. 2016 - Mister Fabio Rinaldi
De Stradis Edoardo 
Bitiusca Francesco 

Parroccini Francesco 
Badini Liam 

D’Annunzio Mirko 
Randazzo Francesco 
Sagripanti Alessandro 

Marzoli Edoardo
Leonardo Lancianese

Dirigente: D’Annunzio Marco

I piccoli della Scuola Calcio vincono il Torneo “Di Ianne” sul campo della Leocon a Civitavecchia

RIM 2015-2016, il gran finale di stagione!
Quando rispetto ed educazione calcistica fanno la differenza, dentro e fuori il campo

I Campioncini



La società ceretana torna a casa dal Veneto e dall’Abruzzo con due ori e due argenti
Sicania Volley Cerenova Campionessa d’Italia
Il cielo di Cerveteri è bianco, rosso e verde!
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Una sta-
gione sportiva spettacolare! La
Sicania Volley Cerenova non
finisce di stupire e porta a casa
altri quattro risultati preziosi
ed importanti. Ma facciamo
un passo indietro. Torniamo
ad un mese e mezzo fa. Aprile
2024: i campionati sono ancora
in corso, a fare il primo bellis-
simo risultato è la terza divi-
sione maschile allenata da
Fabio Bellucci che con tre gior-
nate di anticipo vince il
Campionato dopo un percorso
praticamente perfetto. Maggio
2024: questa volta ad essere
chiamate a coronare il sogno
promozione sono le ragazze
della coach Sabrina Sava che
dopo un ottimo campionato si
ritrovano ad affrontare la fase
dei play off per il passaggio di
categoria dalla terza divisione
alla seconda. Intanto gli under
13 e 14 maschili allenati da
Fulvio Bianchini che rispetti-
vamente vincono ed arrivano
terzi nel campionato Opes, si
qualificano per la finale regio-

nale dell’11 e 12
maggio 2024 ad Allumiere.
Parallelamente anche le under
16 e 18 femminili allenate
dalla coach Sabrina Sava vin-
cono il campionato Opes e le
fasi successive passando
anche loro alle finali regionali
del 19 maggio 2024 svoltesi ad
Allumiere e Tolfa. Dieci giorni
di fuoco ma che hanno portato
a numerosi successi: la
Promozione della Terza
Divisone Femminile; il Titolo
di Campioni Regionali under
13 maschile (con Francesco
Terracciano premiato anche
come miglior giocatore); il
Terzo posto Regionale under
14 maschile; il Titolo di Vice
Campionesse Regionali Gold
under 16 femminile; il Terzo
posto Regionale under 18 fem-
minile. Ma non è tutto. Mentre
ancora si brinda e si festeggia
per le promozioni delle squa-
dre Open e per i titoli regiona-
li delle squadre under arriva la
notizia che le under 16 e 18

staccano il biglietto per la fina-
le nazionale Opes National
Cup che si è svolta nel week
end appena trascorso dal 7 al 9

giugno
a Silvi Marina

in Abruzzo. Ed ancora, la
Sicania Volley Cerenova è
stata presente alla finale scu-
detto del Campionato Italiano
per società Fipav con diverse
squadre under 20 ed under 18
maschili in collaborazione con
la società di beach volley We
Beach di Roma, svoltasi a
Bibione in Veneto sempre dal
7 al 9 giugno. E come è anda-
ta? Nella finale nazionale di
pallavolo la Sicania Volley
Cerenova diventa
Campionessa di Italia con
l’under 16 femminile e Vice
Campionessa con l’under 18
femminile, con Gaia Ragnisco
premiata anche come miglior
giocatrice under 16. Nella fina-
le nazionale di beach volley si
cuce lo scudetto sulla canottie-

ra e diventa Campionessa
d’Italia under 20 maschile gra-
zie a Filippo Funari e
Francesco Peri e Vice
Campionessa con l’under 18
maschile per merito di
Gianluca Galano e Jacopo di
Bona. Cosa aggiungere se non
un calorosissimo plauso a
tutta la società, agli atleti ed
atlete, ai genitori, allo sponsor
Havana Beach Focene che con-
tinua a credere nel progetto

della Sicania ed a tutti i tifosi
ed appassionati che sostengo-
no la società di Cerenova. Il 28
giugno 2024 presso il centro
Sportivo Sabbiadoro la società
saluterà i propri atleti con una
mega festa per ringraziare e
sugellare la stagione strepitosa
appena trascorsa. Vi salutiamo
con il loro motto facendogli un
grande in bocca al lupo augu-
rando di continuare su questa
scia di vittorie ed entusiasmo.
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06:00 - Rai - News24

06:30 - Tg1

06:35 - Tg Uno Mattina Estate

07:00 - Tg1

07:15 - Tg Uno Mattina Estate

08:00 - Tg1

08:35 - Tg Uno Mattina Estate

08:50 - Rai Parlamento Telegiornale

08:55 - Tg1 L.I.S.

09:00 - UnoMattina Estate

09:40 - Linea Verde Meteo Verde

11:30 - Camper in viaggio

12:00 - Camper

13:30 - Tg1

14:05 - Un passo dal cielo

16:05 - Estate in diretta

16:55 - Tg1

18:45 - Reazione a catena

20:00 - Tg1

20:30 - Cinque minuti

20:35 - Techetechete'

21:30 - Alfredino - Una storia italiana

23:30 - Porta a Porta

01:15 - Sottovoce

01:50 - Rai - News24

06:00 - Zio Gianni
06:10 - La grande vallata
07:00 - Un'estate a Mykonos
08:30 - Tg2
08:45 - Radio2 Social Club
10:10 - Tg2 Italia Europa
11:05 - Tg2 Flash
11:10 - Rai Tg Sport Giorno
11:20 - La nave dei sogni: Madeira
13:00 - Tg2 Giorno
13:30 - Tg2 Costume e Societa'
13:50 - Tg2 Medicina 33
14:00 - Ore 14
15:25 - Squadra Speciale Cobra 11
17:05 - Rai Parlamento Telegiornale
17:15 - Tg2 L.I.S.
17:20 - Tg2
17:40 - Rai Tg Sport Sera
18:15 - Calcio, Torneo di Tolone U21 -
4a giornata (Gruppo B): Italia-Indone-
sia
20:30 - Tg2
21:00 - Atletica Leggera, Europei
Roma 2024: 6a giornata (Sessione
serale)
23:00 - Piloti Caccia - International
Flight Training School
00:10 - I lunatici
01:45 - Casa Italia
03:25 - Squadra Speciale Stoccarda
04:55 - Rex
05:40 - Zio Gianni

06:00 - Rai - News24

07:00 - Tgr Buongiorno Italia

07:30 - Tgr Buongiorno Regione

08:00 - Agora'

09:40 - Restart

11:00 - Il meglio di Elisir Estate

12:00 - Tg3

12:25 - Tg3 Fuori Tg

12:45 - Quante storie

13:15 - Passato e presente

14:00 - Tg Regione

14:20 - Tg3

14:50 - Tgr Leonardo

15:00 - Tgr Piazza Affari

15:10 - Tg3 L.I.S.

15:15 - Rai Parlamento Telegiornale

15:20 - Il Provinciale

16:00 - Di la' dal fiume e tra gli alberi

16:50 - Overland

17:50 - Geo Magazine

19:00 - Tg3

19:30 - Tg Regione

20:00 - Blob

20:15 - Viaggio in Italia

20:40 - Il cavallo e la torre

20:50 - Un posto al sole

21:20 - Chi l'ha visto?

00:00 - Tg3 Linea Notte

01:05 - Protestantesimo

01:35 - Sulla via di Damasco

02:15 - Rai - News24

06:00 - finalmente soli ii - alice la

premier

06:25 - tg4 - ultima ora mattina

06:45 - prima di domani

07:45 - brave and beautiful

08:45 - mr wrong - lezioni d'amore

09:45 - tempesta d'amore - 7 - 1atv

10:55 - mattino 4

11:55 - tg4 - telegiornale

12:20 - meteo.it

12:24 - la signora in giallo xi - la sta-

tuetta di nefertari /delitto in do di

petto - i parte

14:00 - lo sportello di forum

15:26 - retequattro - anteprima diario

del giorno

15:30 - diario del giorno

16:57 - rancho notorius - 1 parte

17:35 - tgcom24 breaking news

17:37 - meteo.it

17:41 - rancho notorius - 2 parte

18:58 - tg4 - telegiornale

19:35 - meteo.it

19:39 - terra amara - 63 - parte 1

20:30 - prima di domani

21:20 - fuori dal coro

00:50 - confessione reporter

01:58 - tg4 - ultima ora notte

02:18 - 100 ragazze per un playboy

03:54 - dodici donne d'oro

06:00 - prima pagina tg5

07:55 - traffico

07:58 - meteo.it

07:59 - tg5 - mattina

08:44 - mattino cinque news

10:54 - tg5 - ore 10

10:57 - forum

13:00 - tg5

13:39 - meteo.it

13:42 - beautiful - 1atv

14:10 - endless love - 1atv

14:45 - io canto family

14:50 - la promessa - 1atv

16:55 - pomeriggio cinque

18:45 - caduta libera

19:42 - tg5 - anticipazione

19:43 - caduta libera

19:57 - tg5 prima pagina

20:00 - tg5

20:38 - meteo.it

20:40 - paperissima sprint

21:20 - io canto family

00:50 - tg5 - notte

01:24 - meteo.it

01:25 - paperissima sprint

02:12 - il silenzio dell'acqua 2

02:57 - soap

06:40 - una mamma per amica - l'ap-
puntamento
08:23 - station 19 - nessuna guari-
gione
10:13 - c.s.i. new york - battito degli
occhi
12:09 - cotto e mangiato - il menu'
12:25 - studio aperto
12:58 - meteo.it
13:00 - sport mediaset - anticipazioni
13:05 - sport mediaset
13:55 - i simpson - il presidente in-
dossa le perle
15:15 - i griffin - i giochi invernali dei
griffin
15:40 - n.c.i.s. new orleans - i re azte-
chi
17:30 - the mentalist - conto in rosso
18:21 - studio aperto live
18:29 - meteo
18:30 - studio aperto
18:59 - studio aperto mag
19:30 - c.s.i. - scena del crimine - ai li-
miti della follia
20:30 - n.c.i.s. - unita' anticrimine - la
triade del diavolo
21:20 - horizon line - brivido ad alta
quota - 1 parte
22:10 - tgcom24 breaking news
22:13 - meteo.it
22:16 - horizon line - brivido ad alta
quota - 2 parte
23:15 - underwater - 1 parte
00:05 - tgcom24 breaking news
00:08 - meteo.it
00:11 - underwater - 2 parte
01:15 - cold case - il patto
02:05 - cotto e mangiato - il menu'
02:17 - studio aperto - la giornata
02:29 - sport mediaset - la giornata
02:44 - cose di questo mondo - il lago
di sangue
03:27 - cose di questo mondo - la
citta' dell'oro
04:10 - city hunter - un cocktail esplo-
sivo
05:10 - roswell, new mexico - un pas-
sato difficile

Mercoledì 12 giugnoOggi in TV

Allestita a cura di “Spazio5” e “Quinta
Dimensione APS”, martedì 18 giugno alle
ore18,30 sarà inaugurata a Roma, in Via
Crescenzio 99/d,  la mostra fotografica
“Baciamoci così” di Marcellino Radogna (aper-
ta, con ingresso libero, fino al prossimo 30 giu-
gno).
Questa straordinaria esposizione invita il pub-
blico a un viaggio visivo attraverso l’affetto e il
rispetto, catturati in scatti magici di baci e
baciamani tra personalità di spicco  che
Marcellino Radogna, conosciuto come “Il
Colonnello”, uno dei fotografi storici più rino-
mati, ha immortalato con professionalità e pas-
sione svelando momenti esclusivi di vita della

nostra società.
Sarà in esposizione una selezione di oltre
100 fotografie che ritraggono momenti
unici di amicizia, affetto, attenzione e
rispetto tra le personalità più influenti
della nostra storia recente. Attraverso le
sue immagini, Radogna offre uno sguardo
intimo e coinvolgente sulla bellezza dei
gesti affettuosi e dei legami umani.
Alberto Sordi, rivolgendosi a Marcellino
Radogna, una volta disse “Tu dovevi fare
l’attore, non il fotografo”, riconoscendo in lui
il talento e la sensibilità del fotografo nel
catturare l’essenza delle persone attraver-
so l’obiettivo della sua macchina fotografi-

ca. La mostra “Baciamoci
così” si propone anche
come riflessione sulla
società contemporanea,
offrendo un’alternativa
alla violenza e all’orrore
del mondo attuale.
Attraverso l’esibizione di
gesti di amore e rispetto,
Radogna  invita a imma-
ginare un mondo miglio-
re, libero da conflitti e
discriminazioni.

Alfredo Annibali

Gli scatti “affettuosi” dell’artista della fotografia in esposizione a Roma a Spazio5

“Baciamoci così” secondo Radogna
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